

### MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

www. saojosedoriopardo.sp.gov.br | www.imprensaoficialmunicipal.com.br/sjriopardo

Quarta-feira, 15 de janeiro de 2020

Ano III | Edição nº 286

Página 1 de 51

#### **SUMÁRIO**

PODER EXECUTIVO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO	2
Atos Oficiais	2
Portarias	2
Licitações e Contratos	2
Atas de registro de preço - Trimestral	2
Extrato	3
Notificações	4
Notificação de Penalidade de Trânsito	4
FE - Fundação Educacional de São José do Rio Pardo	50
Atos de Pessoal	50
Exoneração	50
IMP - Instituto Municipal de Previdência	51
Licitações e Contratos	51
Homologação / Adjudicação	51

#### **EXPEDIENTE**

O Diário Oficial do Município de São José do Rio Pardo, veiculado exclusivamente na forma eletrônica, é uma publicação das entidades da Administração Direta e Indireta deste Município, sendo referidas entidades inteiramente responsáveis pelo conteúdo aqui publicado.

#### **ACERVO**

As edições do Diário Oficial Eletrônico de São José do Rio Pardo poderão ser consultadas através da internet, por meio do seguinte endereço eletrônico: www. saojosedoriopardo.sp.gov.br

Para pesquisa por qualquer termo e utilização de filtros, acesse www.imprensaoficialmunicipal.com.br/sjriopardo As consultas e pesquisas são de acesso gratuito e independente de qualquer cadastro.

#### **ENTIDADES**

#### Prefeitura Municipal de São José do Rio Pardo

CNPJ 45.741.659/0001-37

Praça dos Três Poderes, 1 - Centro

Telefone: (19) 3682-7800

Site: www.saojosedoriopardo.sp.gov.br

Diário: www.imprensaoficialmunicipal.com.br/sjriopardo

#### Câmara Municipal de São José do Rio Pardo

CNPJ 54.138.268/0001-13

Praça dos Três Poderes, 02 - Centro

Telefone: (19) 3608-5102 Site: camarasjriopardo.sp.gov.br

SAERP - Superintendência Autônoma de Água e Esgoto

FEUC - Faculdade Euclides da Cunha - FEUC

FUNDARP - Fundação de Pesquisa e Difusão de Tecnologia Agrícola

FE - Fundação Educacional de São José do Rio Pardo

DEC - Departamento de Esportes e Cultura

IMP - Instituto Municipal de Previdência



Diário Oficial Assinado Eletronicamente com Certificado Padrão ICPBrasil, em conformidade com a MP nº 2.200-2, de 2001

O Município de São José do Rio Pardo garante a autenticidade deste documento, desde que visualizado através do site www.saojosedoriopardo.sp.gov.br

Compilado e também disponível em www.imprensaoficialmunicipal.com.br/sjriopardo



### MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

www. saojosedoriopardo.sp.gov.br | www.imprensaoficialmunicipal.com.br/sjriopardo

Quarta-feira, 15 de janeiro de 2020

Ano III | Edição nº 286

Página 2 de 51

#### PODER EXECUTIVO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

#### **Atos Oficiais**

#### **Portarias**

#### PORTARIA Nº 15.845. DE 14 DE JANEIRO DE 2020.

Dispõe sobre a exoneração, a pedido, do servidor REGINALDO APARECIDO DE PAIVA, do cargo em comissão de DIRETOR DE DEPARTAMENTO DE OBRAS PÚBLICAS.

O Prefeito do Município de São José do Rio Pardo, Estado de São Paulo, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:

Art. 1º - Fica exonerado, a pedido, o servidor REGINALDO APARECIDO DE PAIVA, do cargo em comissão de DIRETOR DE DEPARTAMENTO DE OBRAS PÚBLICAS, desta Prefeitura Municipal de São José do Rio Pardo.

Art. 2º - Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

São José do Rio Pardo, 14 de janeiro de 2020.

Ernani Christovam Vasconcellos

Prefeito

Publicada por afixação em quadro próprio de editais na sede da Prefeitura Municipal, na mesma data.

Antônio Carlos Jardim

Coordenador Administrativo

#### Licitações e Contratos

#### Atas de registro de preço - Trimestral

#### Publicação de Ata de Registro de Preço

N=Número da Ata de Registro de Preços; Ca=Contratado; PR= Pregão; O= Objeto; V=; P= Período; DA= Data de Assinatura.

Nº 29/19; CA= Luis H. Dias de Souza – São José do Rio Pardo Me. PR=20/19; O= Sistema de Registro de Preços para futura e eventual Contratação de empresa especializada para locação de caçambas, para remoção de entulhos que não podem ser jogados diretamente no lixo para evitar o descarte incorreto nas ruas e em locais impróprios, os quais serão transportados e depositados junto ao aterro sanitário, fora do perímetro urbano, SP 350 KM 285 divisa com Tapiratiba, para atender a demanda de todos os setores desta Prefeitura Municipal, conforme especificações técnicas constantes no anexo I (Termo de Referência); P= 12 (doze) meses; V= R\$ 15.000,00 (quinze mil reais). DA=12 de abril de 2019.

#### Publicação de Ata de Registro de Preço

N=Número da Ata de Registro de Preços; Ca= Contratado; PR= Pregão; O= Objeto; V=; P= Período; DA= Data de Assinatura.

Nº 141/19; CA= D. F. Astolpho EPP. PR=66/19; O=Sistema de Registro de Preços para futura e eventual Aquisição de materiais de expediente, para suprir a demanda da Secretaria Municipal de Gestão Pública, Secretaria Municipal de Agricultura e Meio Ambiente, Secretário Municipal de Assistência e Inclusão Social, Secretaria Municipal de Planejamento Obras e Serviços, Secretaria Municipal de Educação, Secretaria Municipal de Saúde, conforme especificações técnicas contidas no termo de referência (Anexo I); P= 12 (doze) meses; V= R\$ 51.512,65 (cinquenta e um mil quinhentos e doze reais e sessenta e cinco centavos). DA=14 de outubro de 2019. Nº 142/19; CA= Rodrigo Tonelotto. PR=66/19; O= Sistema de Registro de Preços para futura e eventual Aquisição de materiais de expediente, para suprir a demanda da Secretaria Municipal de Gestão Pública, Secretaria Municipal de Agricultura e Meio Ambiente, Secretário Municipal de Assistência e Inclusão Social, Secretaria Municipal de Planejamento Obras e Serviços, Secretaria Municipal de Educação, Secretaria Municipal de Saúde, conforme especificações técnicas contidas no termo de referência (Anexo I); P= 12 (doze) meses; V= R\$ 19.077,64 (dezenove mil setenta e sete reais e sessenta e quatro centavos). DA=14 de outubro de 2019. Nº 143/19; CA= Ricardo Gonçalves Itapira. PR=66/19; O= Sistema de Registro de Preços para futura e eventual



### MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

www. saojosedoriopardo.sp.gov.br | www.imprensaoficialmunicipal.com.br/sjriopardo

Quarta-feira, 15 de janeiro de 2020

Ano III | Edição nº 286

Página 3 de 51

Aquisição de materiais de expediente, para suprir a demanda da Secretaria Municipal de Gestão Pública, Secretaria Municipal de Agricultura e Meio Ambiente, Secretário Municipal de Assistência e Inclusão Social, Secretaria Municipal de Planejamento Obras e Serviços, Secretaria Municipal de Educação, Secretaria Municipal de Saúde, conforme especificações técnicas contidas no termo de referência (Anexo I); P= 12 (doze) meses; V= R\$ 23.414,30 (vinte e três mil quatrocentos e catorze reais e trinta centavos). DA=14 de outubro de 2019.

#### **Extrato**

#### **CONTRATO FIRMADO NO MÊS DE JANEIRO/2020**

N=Número do contrato; Ca= Contratado; TP= Tomada de preço; O= Objeto; V=Valor; P= Período; DA= Data de Assinatura.

Nº 03/2020; TP=13/19; CA= Acqua Chafarizes e Fontes Luminosas Eireli Me; O= Contratação de empresa especializada com fornecimento de mão de obra e material, para prestação de serviço de infraestrutura urbana – reforma da Fonte Luminosa da Praça XV de Novembro, conforme Planilha Orçamentária, Memorial Descritivo e Cronograma Físico Financeiro; P= 90 (noventa) dias após Ordem de Serviço; V= R\$ 253.699,66 (duzentos e cinquenta e três mil seiscentos e noventa e nove reais e sessenta e seis centavos). DA=07 de janeiro de 2020.



#### MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quarta-feira, 15 de janeiro de 2020

Ano III | Edição nº 286

Página 4 de 51

#### **Notificações**

Notificação de Penalidade de Trânsito

Lote: 277

Quantidade: 450

Data Emissão: 13/01/2020

Data Geração: 14/01/2020 1 de 46



PREFEITURA MUN. DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO Secretaria Municipal de Segurança e Trânsito Edital das Notificações de Penalidade

Relação de Notificações - NIP Postadas

Período de: 01/10/2019 Até: 09/12/2019

A presente Notificação corresponde à imposição de penalidade por infração à legislação de trânsito, conforme a autuação feita pelo agente no dia, hora e local indicados. Caso esta infração não esteja corretamente relatada, apresente RECURSO de acordo com a legislação vigente (Lei n° 9.503, Artigo 285). O referido RECURSO não terá efeito suspensivo e deverá ser protocolado até a data informada nesta notificação e deverá ser enviada via correio à Avenida Maria Apparecida Salgado Braghetta, 980 – Centro – CEP: 13.720-000, São José do Rio Pardo - SP ou protocolada pessoalmente até o seu vencimento na Secretaria Municipal de Segurança e Trânsito - SMST- (mesmo endereço).

DOCUMENTOS OBRIGATÓRIOS PARA O RECURSO À IMPOSIÇÃO DE PENALIDADE POR INFRAÇÃO À LEGISLAÇÃO DE TRÂNSITO: Cópia da penalidade (frente/verso); Cópia da CNH; Cópia do RG e/ou documento equivalente para conferência da assinatura (pessoa física); Cópia do CNPJ (pessoa jurídica); Cópia do Certificado de Registro e Licenciamento do Veículo (CRLV); Procuração específica, com firma reconhecida em cartório, no caso do interessado estar representado por terceiros. O resultado do julgamento será enviado, via postal, ao endereço do proprietário constante no cadastro do veículo no DETRAN.

Prazo para Recurso: 12/02/2020 Prazo para Pagamento: 12/02/2020

Código Enquadramento: 51851 Valor: \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

Código Enquadramento :51851 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

AIIP: A3 0004234 Placa: EYO4529 Data da Infração: 02/10/2019 9:30:00 AM

Código Enquadramento: 51851 Valor: \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

AIIP: A3 0004079 Placa: EYO4529 Data da Infração: 02/10/2019 9:30:00 AM

Código Enquadramento :73662 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

AIIP: A3 0004251 Placa: EIL0675 Data da Infração: 03/10/2019 7:46:00 PM

Código Enquadramento: 55500 Valor: \$130,16

Descrição do Enquadramento : Estacionar o veículo em locais e horários proibidos especificamente pela sinalização (placa -

Proibido Estacionar).

AIIP: A3 0004265 Placa: OXC0011 Data da Infração: 03/10/2019 1:41:00 PM

Código Enquadramento :51851 Valor : \$195,23



#### MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quarta-feira, 15 de janeiro de 2020

Ano III | Edição nº 286

Página 5 de 51

AIIP: A3 0004212 Placa: PVS3306 Data da Infração: 03/10/2019 11:24:00 AM

Código Enquadramento :61220 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Deixar de dar preferência de passagem a pedestre e a veículo não motorizado que se encontre

na faixa a ele destinada.

AIIP: A3 0004088 Placa: CVO4780 Data da Infração: 04/10/2019 9:06:00 PM

Código Enquadramento: 55500 Valor: \$130,16

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo em locais e horários proibidos especificamente pela sinalização (placa -

Proibido Estacionar).

AIIP: A3 0004220 Placa: DKE0794 Data da Infração: 05/10/2019 11:25:00 AM

Código Enquadramento :76251 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Estacionar nas vagas reserv às pess c/ deficiência, s/ credencial

AIIP: A3 0004283 Placa : CZG6049 Data da Infração : 05/10/2019 4:32:00 PM

Código Enquadramento: 76251 Valor: \$293,47

Descrição do Enquadramento: Estacionar nas vagas reserv às pess c/ deficiência, s/ credencial

AIIP: A3 0002793 Placa: EAB1576 Data da Infração: 05/10/2019 8:48:00 AM

Código Enquadramento :62620 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Deixar de reduzir a velocidade do veículo de forma compatível com a segurança do trânsito

quando se aproximar de passeatas, aglomerações, cortejos, préstitos e desfiles.

AIIP: A3 0002792 Placa: EAB1576 Data da Infração: 05/10/2019 8:48:00 AM

Código Enquadramento :58350 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Desobedecer às ordens emanadas da autoridade competente de trânsito ou de seus agentes.

 AIIP:
 A3 0002664
 Placa : GAW4237
 Data da Infração : 05/10/2019 5:11:00 PM

Código Enquadramento :54525 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Estacionar ao lado ou sobre canteiro central

AIIP: A3 0002663 Placa: FXU6198 Data da Infração: 05/10/2019 8:30:00 AM

Código Enquadramento: 52070 Valor: \$88,38

Descrição do Enquadramento: Dirigir sem atenção ou sem os cuidados indispensáveis a segurança

AIIP: A3 0002554 Placa: FUT6959 Data da Infração: 05/10/2019 7:35:00 PM

Código Enquadramento :65300 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Usar no veículo equipamento com som em volume ou frequência que não sejam autorizadas

pelo CONTRAN.

AIIP: A3 0004341 Placa: OQK7508 Data da Infração: 07/10/2019 10:23:00 AM

Código Enquadramento: 55500 Valor: \$130,16

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo em locais e horários proibidos especificamente pela sinalização (placa -

Proibido Estacionar).



#### MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quarta-feira, 15 de janeiro de 2020

Ano III | Edição nº 286

Página 6 de 51

Código Enquadramento :55412 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Estacionar em desacordo com a regulamentação estacionamento rotativo

AIIP: A3 0004343 Placa: OXB1983 Data da Infração: 07/10/2019 2:18:00 PM

Código Enquadramento :55500 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo em locais e horários proibidos especificamente pela sinalização (placa -

Proibido Estacionar).

AIIP: A3 0004345 Placa: GAR7135 Data da Infração: 07/10/2019 2:29:00 PM

Código Enquadramento :51851 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

Código Enquadramento: 51851 Valor: \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

AIIP: A3 0004349 Placa: CYT2297 Data da Infração: 07/10/2019 3:25:00 PM

Código Enquadramento :76332 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo manuseando telefone celular

AIIP: A3 0004350 Placa: FGO9474 Data da Infração: 07/10/2019 3:35:00 PM

Código Enquadramento :51851 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

Código Enquadramento :51851 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

AIIP: A3 0004352 Placa: EEY0574 Data da Infração: 07/10/2019 3:58:00 PM

Código Enquadramento:52151 Valor: \$293,47

Descrição do Enquadramento: Dirigir ameaçando os pedestres que estejam atravessando a via pública

AIIP: A3 0004353 Placa: EZQ3158 Data da Infração: 07/10/2019 4:07:00 PM

Código Enquadramento :52151 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Dirigir ameaçando os pedestres que estejam atravessando a via pública

AIIP: A3 0004354 Placa: CYT3003 Data da Infração: 07/10/2019 4:12:00 PM

Código Enquadramento: 51851 Valor: \$195,23



#### MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quarta-feira, 15 de janeiro de 2020

Ano III | Edição nº 286

Página 7 de 51

Código Enquadramento :55090 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo onde houver sinalização horizontal delimitadora de ponto de embarque ou

desembarque de passageiros de transporte coletivo ou, na inexistência desta sinalização, no

intervalo compreendido entre dez metros antes e depois do marco do pon

AIIP: A3 0004256 Placa: EIY1376 Data da Infração: 07/10/2019 8:22:00 PM

Código Enquadramento :55680 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo em locais e horários de estacionamento e parada proibida pela sinalização

(placa - Proibido Parar e Estacionar).

AIIP: A3 0004257 Placa: CHH7850 Data da Infração: 07/10/2019 8:27:00 PM

Código Enquadramento: 55500 Valor: \$130,16

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo em locais e horários proibidos especificamente pela sinalização (placa -

Proibido Estacionar).

AIIP: A3 0004258 Placa : DFN6058 Data da Infração : 07/10/2019 8:29:00 PM

Código Enquadramento :55500 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo em locais e horários proibidos especificamente pela sinalização (placa -

Proibido Estacionar).

AIIP: A3 0004259 Placa: FGP3530 Data da Infração: 07/10/2019 8:35:00 PM

Código Enquadramento :55500 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo em locais e horários proibidos especificamente pela sinalização (placa -

Proibido Estacionar).

AIIP: A3 0004260 Placa: FXH3530 Data da Infração: 07/10/2019 11:10:00 PM

Código Enquadramento: 59670 Valor: \$1.467,35

Descrição do Enquadramento: Ultrapassar pela contramão outro veículo onde houver marcação viária longitudinal de divisão de

fluxos opostos do tipo linha dupla contínua ou simples contínua amarela.

AIIP: A3 0004393 Placa: CGE2815 Data da Infração: 07/10/2019 2:17:00 PM

Código Enquadramento :55500 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo em locais e horários proibidos especificamente pela sinalização (placa -

Proibido Estacionar).

AIIP: A3 0004094 Placa: FNQ3478 Data da Infração: 07/10/2019 2:31:00 PM

Código Enquadramento: 51851 Valor: \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

AIIP: A3 0004096 Placa: FCP2862 Data da Infração: 07/10/2019 3:26:00 PM

Código Enquadramento :51851 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

Código Enquadramento: 51851 Valor: \$195,23



#### MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quarta-feira, 15 de janeiro de 2020

Ano III | Edição nº 286

Página 8 de 51

AIIP: A3 0004098 Placa : FCC8506 Data da Infração : 07/10/2019 4:00:00 PM

Código Enquadramento :51851 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

AIIP: A3 0004099 Placa: FZK1300 Data da Infração: 07/10/2019 4:14:00 PM

Código Enquadramento: 51851 Valor: \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

AIIP: A3 0004100 Placa: GIM9405 Data da Infração: 07/10/2019 4:20:00 PM

Código Enquadramento :51851 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

AIIP: A3 0004344 Placa: EAS0825 Data da Infração: 07/10/2019 2:20:00 PM

Código Enquadramento :55500 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo em locais e horários proibidos especificamente pela sinalização (placa -

Proibido Estacionar).

AIIP: A3 0004284 Placa: FDK6109 Data da Infração: 07/10/2019 10:55:00 AM

Código Enquadramento :73662 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

AIIP: A3 0004285 Placa: BMU3550 Data da Infração: 07/10/2019 11:07:00 AM

Código Enquadramento :61220 Valor: \$293,47

Descrição do Enquadramento: Deixar de dar preferência de passagem a pedestre e a veículo não motorizado que se encontre

na faixa a ele destinada.

AIIP: A3 0004286 Placa: DKQ7803 Data da Infração: 07/10/2019 11:09:00 AM

Código Enquadramento :61220 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Deixar de dar preferência de passagem a pedestre e a veículo não motorizado que se encontre

na faixa a ele destinada.

AIIP: A3 0004287 Placa: ELB6644 Data da Infração: 07/10/2019 11:21:00 AM

Código Enquadramento :76332 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo manuseando telefone celular

AIIP: A3 0004288 Placa: CDU0510 Data da Infração: 07/10/2019 11:33:00 AM

Código Enquadramento :73662 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

AIIP: A3 0004289 Placa: CCl6695 Data da Infração: 07/10/2019 11:35:00 AM

Código Enquadramento: 51851 Valor: \$195,23



#### MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quarta-feira, 15 de janeiro de 2020

Ano III | Edição nº 286

Página 9 de 51

AIIP: A3 0004290 Placa: GAS9735 Data da Infração: 07/10/2019 11:36:00 AM

Código Enquadramento :62620 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Deixar de reduzir a velocidade do veículo de forma compatível com a segurança do trânsito

quando se aproximar de passeatas, aglomerações, cortejos, préstitos e desfiles.

AIIP: A3 0004330 Placa: BZB6560 Data da Infração: 07/10/2019 12:01:00 PM

Código Enquadramento :55680 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo em locais e horários de estacionamento e parada proibida pela sinalização

(placa - Proibido Parar e Estacionar).

AIIP: A3 0004331 Placa: CPE6545 Data da Infração: 07/10/2019 2:42:00 PM

Código Enquadramento: 73662 Valor: \$130,16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

AIIP: A3 0004333 Placa: GTO7915 Data da Infração: 08/10/2019 10:03:00 AM

Código Enquadramento: 76332 Valor: \$293,47

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo manuseando telefone celular

AIIP: A3 0004334 Placa: BWQ6879 Data da Infração: 08/10/2019 1:11:00 PM

Código Enquadramento :60411 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Executar operaçãoo de conversão à direita em local proibido pela sinalização

AIIP: A3 0004335 Placa: CQZ0505 Data da Infração: 08/10/2019 3:22:00 PM

Código Enquadramento :73662 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

AIIP: A3 0004336 Placa: GAX2440 Data da Infração: 08/10/2019 4:39:00 PM

Código Enquadramento :73662 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento : Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

AIIP: A3 0004337 Placa: EFF7500 Data da Infração: 08/10/2019 4:55:00 PM

Código Enquadramento: 73662 Valor: \$130,16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

AIIP: A3 0004338 Placa: GDR4215 Data da Infração: 08/10/2019 5:09:00 PM

Código Enquadramento :73662 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

**AIIP:** A3 0004361 **Placa :** EFW6465 **Data da Infração :** 08/10/2019 7:33:00 PM

Código Enquadramento :76251 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Estacionar nas vagas reserv às pess c/ deficiência, s/ credencial



#### MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quarta-feira, 15 de janeiro de 2020

Ano III | Edição nº 286

Página 10 de 51

AIIP: A3 0004362 Placa: DUU0666 Data da Infração: 08/10/2019 7:35:00 PM

Código Enquadramento :53800 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo nas esquinas e a menos de cinco metros do bordo do alinhamento da via

transversal.

AIIP: A3 0004355 Placa: KEL0094 Data da Infração: 08/10/2019 4:34:00 PM

Código Enquadramento :54521 Valor : \$195,23 Descrição do Enquadramento : Estacionar no passeio

AIIP: A3 0004356 Placa: FRT4910 Data da Infração: 08/10/2019 4:35:00 PM

Código Enquadramento :55500 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo em locais e horários proibidos especificamente pela sinalização (placa -

Proibido Estacionar).

Código Enquadramento :51851 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

AIIP: A3 0004358 Placa: KZF4745 Data da Infração: 08/10/2019 4:45:00 PM

Código Enquadramento :76332 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo manuseando telefone celular

AIIP: A3 0004359 Placa: ENY8135 Data da Infração: 08/10/2019 4:45:00 PM

Código Enquadramento :51851 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

AIIP: A3 0004360 Placa: GIU6408 Data da Infração: 08/10/2019 4:55:00 PM

Código Enquadramento :51851 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento : Deixar o condutor de usar o cinto segurança

AIIP: A3 0002117 Placa: DDQ2973 Data da Infração: 08/10/2019 4:58:00 PM

Código Enquadramento :54600 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo onde houver guia de calçada (meio-fio) rebaixada destinada ... entrada ou

saída de veículos.

AIIP: A3 0002116 Placa: MKY0033 Data da Infração: 08/10/2019 11:20:00 AM

Código Enquadramento :55411 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Estacionar em desacordo com a regulamentação especificada pela sinalização

AIIP: A3 0002525 Placa: EKL5787 Data da Infração: 08/10/2019 1:40:00 PM

Código Enquadramento: 54522 Valor: \$195,23

Descrição do Enquadramento: Estacionar sobre faixa destinada a pedestre



#### MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quarta-feira, 15 de janeiro de 2020

Ano III | Edição nº 286

Página 11 de 51

AIIP: A3 0004402 Placa: EIL0100 Data da Infração: 09/10/2019 10:33:00 AM

Código Enquadramento :51851 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

AIIP: A3 0004403 Placa: EZQ3342 Data da Infração: 09/10/2019 10:35:00 AM

Código Enquadramento :51851 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

AIIP: A3 0004404 Placa: FGO9929 Data da Infração: 09/10/2019 10:34:00 AM

Código Enquadramento :51851 Valor: \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

Código Enquadramento :51851 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

AIIP: A3 0004406 Placa: GIG4797 Data da Infração: 09/10/2019 10:21:00 AM

Código Enquadramento :51851 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

AIIP: A3 0004407 Placa: HGM6366 Data da Infração: 09/10/2019 10:27:00 AM

Código Enquadramento :51851 Valor: \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

AIIP: A3 0004408 Placa : EUV6989 Data da Infração : 09/10/2019 10:25:00 AM

Código Enquadramento :51851 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

AIIP: A3 0004409 Placa: DFJ4234 Data da Infração: 09/10/2019 10:22:00 AM

Código Enquadramento :51851 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

AIIP: A3 0004410 Placa: FHM6819 Data da Infração: 09/10/2019 10:21:00 AM

Código Enquadramento :51851 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

Código Enquadramento: 51851 Valor: \$195,23



#### MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quarta-feira, 15 de janeiro de 2020

Ano III | Edição nº 286

Página 12 de 51

AIIP: A3 0004412 Placa: CKT8771 Data da Infração: 09/10/2019 10:18:00 AM

Código Enquadramento :51851 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

AIIP: A3 0004413 Placa: DMU7749 Data da Infração: 09/10/2019 10:16:00 AM

Código Enquadramento :51851 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

AIIP: A3 0004414 Placa: FGO9873 Data da Infração: 09/10/2019 10:10:00 AM

Código Enquadramento :51851 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

Código Enquadramento :51851 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

AIIP: A3 0004416 Placa: EGO9522 Data da Infração: 09/10/2019 10:15:00 AM

Código Enquadramento :51851 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

AIIP: A3 0004417 Placa: EVF6558 Data da Infração: 09/10/2019 10:57:00 AM

Código Enquadramento :51851 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

AIIP: A3 0004291 Placa: EVP0401 Data da Infração: 09/10/2019 10:14:00 AM

Código Enquadramento :73662 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

AIIP: A3 0004292 Placa: FFI8882 Data da Infração: 09/10/2019 4:38:00 PM

Código Enquadramento :55412 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Estacionar em desacordo com a regulamentação estacionamento rotativo

AIIP: A3 0004293 Placa: FYQ1445 Data da Infração: 09/10/2019 5:01:00 PM

Código Enquadramento :76332 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo manuseando telefone celular

Código Enquadramento :76251 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Estacionar nas vagas reserv às pess c/ deficiência, s/ credencial



#### MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quarta-feira, 15 de janeiro de 2020

Ano III | Edição nº 286

Página 13 de 51

AIIP: A3 0003877 Placa: FZG9250 Data da Infração: 09/10/2019 10:45:00 AM

Código Enquadramento :55412 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Estacionar em desacordo com a regulamentação estacionamento rotativo

AIIP: A3 0003878 Placa: FBN6595 Data da Infração: 09/10/2019 10:30:00 AM

Código Enquadramento :65640 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Conduzir o veículo transportando passageiros em compartimento de carga, salvo por motivo de

força maior, com permissão da autoridade competente e na forma estabelecida pelo CONTRAN.

Código Enquadramento :55412 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento : Estacionar em desacordo com a regulamentação estacionamento rotativo

AIIP: A3 0003880 Placa: JSC6139 Data da Infração: 09/10/2019 4:35:00 PM

Código Enquadramento :73662 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

AIIP: A3 0004401 Placa: EUV9880 Data da Infração: 09/10/2019 8:00:00 AM

Código Enquadramento :73662 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

AIIP: A3 0002795 Placa: EGO9122 Data da Infração: 09/10/2019 11:09:00 AM

Código Enquadramento :73662 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

AIIP: A3 0004339 Placa: FEN4118 Data da Infração: 09/10/2019 8:36:00 PM

Código Enquadramento :58780 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Ultrapassar pela direita, salvo quando o veículo da frente estiver colocado na faixa apropriada e

der sinal de que vai entrar à esquerda.

AIIP: A3 0002794 Placa: EZQ3238 Data da Infração: 09/10/2019 10:58:00 AM

Código Enquadramento: 73662 Valor: \$130,16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

 AIIP:
 A3 0004382
 Placa : FEE3059
 Data da Infração : 10/10/2019 7:43:00 AM

Código Enquadramento :70561 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Conduzir motoc/moton/ciclomotor fazendo malabarismo/equilibrandose em uma roda

Código Enquadramento: 73662 Valor: \$130,16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular



#### MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quarta-feira, 15 de janeiro de 2020

Ano III | Edição nº 286

Página 14 de 51

AIIP: A3 0004125 Placa: FPJ6580 Data da Infração: 10/10/2019 7:15:00 PM

Código Enquadramento :54522 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Estacionar sobre faixa destinada a pedestre

AIIP: A3 0004126 Placa: HKU3529 Data da Infração: 10/10/2019 7:30:00 PM

Código Enquadramento :53800 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo nas esquinas e a menos de cinco metros do bordo do alinhamento da via

transversal.

AIIP: A3 0004127 Placa: FQA4382 Data da Infração: 10/10/2019 7:44:00 PM

Código Enquadramento :53800 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo nas esquinas e a menos de cinco metros do bordo do alinhamento da via

transversal.

Código Enquadramento: 76252 Valor: \$293,47

Descrição do Enquadramento: Estacionar nas vagas reserv a idosos, s/ credencial

AIIP: A3 0004419 Placa: CCZ4870 Data da Infração: 10/10/2019 9:40:00 AM

Código Enquadramento :76251 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Estacionar nas vagas reserv às pess c/ deficiência, s/ credencial

AIIP: A3 0004420 Placa: BNT5197 Data da Infração: 10/10/2019 10:46:00 AM

Código Enquadramento :76251 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Estacionar nas vagas reserv às pess c/ deficiência, s/ credencial

 AIIP:
 A3 0004442
 Placa : CNO2946
 Data da Infração : 10/10/2019 11:00:00 AM

Código Enquadramento :76251 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Estacionar nas vagas reserv às pess c/ deficiência, s/ credencial

AIIP: A3 0004443 Placa: GBS4020 Data da Infração: 10/10/2019 11:10:00 AM

Código Enquadramento :54522 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Estacionar sobre faixa destinada a pedestre

AIIP: A3 0004444 Placa: FGO9065 Data da Infração: 10/10/2019 2:20:00 PM

Código Enquadramento :55500 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo em locais e horários proibidos especificamente pela sinalização (placa -

Proibido Estacionar).

AIIP: A3 0004445 Placa: EDF1127 Data da Infração: 10/10/2019 3:05:00 PM

Código Enquadramento: 73662 Valor: \$130,16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular



#### MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quarta-feira, 15 de janeiro de 2020

Ano III | Edição nº 286

Página 15 de 51

AIIP: A3 0004446 Placa: GXM8815 Data da Infração: 10/10/2019 3:25:00 PM

Código Enquadramento :54522 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Estacionar sobre faixa destinada a pedestre

AIIP: A3 0004421 Placa: CJZ5096 Data da Infração: 10/10/2019 11:24:00 AM

Código Enquadramento :57380 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Transitar pela contramão de direção em vias com sinalização de regulamentação de sentido

único de circulação.

AIIP: A3 0004422 Placa: EZQ3324 Data da Infração: 10/10/2019 3:50:00 PM

Código Enquadramento: 57463 Valor: \$130,16

Descrição do Enquadramento: Transitar em local/horário não permitido pela regulamentação veículo de carga

Código Enquadramento :73662 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

AIIP: A3 0004424 Placa: FCA6700 Data da Infração: 10/10/2019 5:15:00 PM

Código Enquadramento :57463 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Transitar em local/horário não permitido pela regulamentação veículo de carga

AIIP: A3 0004307 Placa: GRY6887 Data da Infração: 10/10/2019 9:12:00 AM

Código Enquadramento :76252 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Estacionar nas vagas reserv a idosos, s/ credencial

AIIP: A3 0004308 Placa: DMC2064 Data da Infração: 10/10/2019 11:43:00 AM

Código Enquadramento :60502 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Avançar o sinal de parada obrigatória

Código Enquadramento :55500 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo em locais e horários proibidos especificamente pela sinalização (placa -

Proibido Estacionar).

AIIP: A3 0004310 Placa: GKD1199 Data da Infração: 10/10/2019 3:44:00 PM

Código Enquadramento :73662 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

Código Enquadramento: 76332 Valor: \$293,47

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo manuseando telefone celular



#### MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quarta-feira, 15 de janeiro de 2020

Ano III | Edição nº 286

Página 16 de 51

AIIP: A3 0004312 Placa: EEL4465 Data da Infração: 10/10/2019 4:03:00 PM

Código Enquadramento :65300 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Usar no veículo equipamento com som em volume ou frequência que não sejam autorizadas

pelo CONTRAN.

AIIP: A3 0002665 Placa: DSJ5704 Data da Infração: 10/10/2019 11:38:00 PM

Código Enquadramento: 73662 Valor: \$130.16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

AIIP: A3 0004363 Placa: EPO6285 Data da Infração: 11/10/2019 9:08:00 AM

Código Enquadramento: 51851 Valor: \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

AIIP: A3 0004364 Placa: GFQ2077 Data da Infração: 11/10/2019 10:07:00 AM

Código Enquadramento :51851 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

AIIP: A3 0004365 Placa: ETY4368 Data da Infração: 11/10/2019 12:47:00 PM

Código Enquadramento :55920 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Parar o veículo afastado da guia da calçada (meio-fio) a mais de um metro.

AIIP: A3 0004366 Placa: EVP0383 Data da Infração: 11/10/2019 4:04:00 PM

Código Enquadramento :76332 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo manuseando telefone celular

Código Enquadramento :55920 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento : Parar o veículo afastado da guia da calçada (meio-fio) a mais de um metro.

AIIP: A3 0004448 Placa: DBI9128 Data da Infração: 11/10/2019 3:00:00 PM

Código Enquadramento :54521 Valor : \$195,23 Descrição do Enquadramento : Estacionar no passeio

AIIP: A3 0004449 Placa: GEH5808 Data da Infração: 11/10/2019 4:12:00 PM

Código Enquadramento :76252 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Estacionar nas vagas reserv a idosos, s/ credencial

AIIP: A3 0004461 Placa: FYV1588 Data da Infração: 11/10/2019 12:28:00 PM

Código Enquadramento: 55920 Valor: \$130,16

Descrição do Enquadramento: Parar o veículo afastado da guia da calçada (meio-fio) a mais de um metro.



#### MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quarta-feira, 15 de janeiro de 2020

Ano III | Edição nº 286

Página 17 de 51

AIIP: A3 0004462 Placa: DAT2235 Data da Infração: 11/10/2019 12:29:00 PM

Código Enquadramento :55920 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Parar o veículo afastado da guia da calçada (meio-fio) a mais de um metro.

AIIP: A3 0004463 Placa: FVS4362 Data da Infração: 11/10/2019 12:30:00 PM

Código Enquadramento :55920 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Parar o veículo afastado da guia da calçada (meio-fio) a mais de um metro.

AIIP: A3 0004295 Placa: KAD4041 Data da Infração: 11/10/2019 10:29:00 AM

Código Enquadramento :76251 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Estacionar nas vagas reserv às pess c/ deficiência, s/ credencial

AIIP: A3 0004296 Placa: GBB1566 Data da Infração: 11/10/2019 11:14:00 AM

Código Enquadramento :61220 Valor: \$293,47

Descrição do Enquadramento: Deixar de dar preferência de passagem a pedestre e a veículo não motorizado que se encontre

na faixa a ele destinada.

AIIP: A3 0004297 Placa: EQH4091 Data da Infração: 11/10/2019 2:46:00 PM

Código Enquadramento :76251 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Estacionar nas vagas reserv às pess c/ deficiência, s/ credencial

AIIP: A3 0004298 Placa: AMW3601 Data da Infração: 11/10/2019 4:07:00 PM

Código Enquadramento :76252 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Estacionar nas vagas reserv a idosos, s/ credencial

 AIIP:
 A3 0004299
 Placa : DGQ9503
 Data da Infração : 11/10/2019 4:40:00 PM

Código Enquadramento :76251 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento : Estacionar nas vagas reserv às pess c/ deficiência, s/ credencial

AIIP: A3 0004300 Placa: FBN2414 Data da Infração: 11/10/2019 5:34:00 PM

Código Enquadramento :54522 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Estacionar sobre faixa destinada a pedestre

AIIP: A3 0004481 Placa: EPO6065 Data da Infração: 11/10/2019 5:57:00 PM

Código Enquadramento :76251 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Estacionar nas vagas reserv às pess c/ deficiência, s/ credencial

Código Enquadramento: 58780 Valor: \$130,16

Descrição do Enquadramento: Ultrapassar pela direita, salvo quando o veículo da frente estiver colocado na faixa apropriada e

der sinal de que vai entrar à esquerda.



#### MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quarta-feira, 15 de janeiro de 2020

Ano III | Edição nº 286

Página 18 de 51

AIIP: A3 0002651 Placa: CUI0380 Data da Infração: 11/10/2019 5:21:00 PM

Código Enquadramento :58350 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Desobedecer às ordens emanadas da autoridade competente de trânsito ou de seus agentes.

AIIP: A3 0002803 Placa: DDM4582 Data da Infração: 12/10/2019 11:55:00 PM

Código Enquadramento :65300 Valor: \$195,23

Descrição do Enquadramento: Usar no veículo equipamento com som em volume ou frequência que não sejam autorizadas

pelo CONTRAN.

AIIP: A3 0004367 Placa: BIH9781 Data da Infração: 12/10/2019 9:25:00 PM

Código Enquadramento :65300 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Usar no veículo equipamento com som em volume ou frequência que não sejam autorizadas

pelo CONTRAN.

Código Enquadramento: 51851 Valor: \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

AIIP: A3 0004369 Placa : DCK7236 Data da Infração : 13/10/2019 1:10:00 AM

Código Enquadramento :65300 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Usar no veículo equipamento com som em volume ou frequência que não sejam autorizadas

pelo CONTRAN.

Código Enquadramento :55500 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo em locais e horários proibidos especificamente pela sinalização (placa -

Proibido Estacionar).

AIIP: A3 0004482 Placa: DUK9609 Data da Infração: 13/10/2019 8:33:00 PM

Código Enquadramento :65300 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Usar no veículo equipamento com som em volume ou frequência que não sejam autorizadas

pelo CONTRAN.

AIIP: A3 0004483 Placa: DSD7495 Data da Infração: 13/10/2019 8:50:00 PM

Código Enquadramento: 65300 Valor: \$195,23

Descrição do Enquadramento: Usar no veículo equipamento com som em volume ou frequência que não sejam autorizadas

pelo CONTRAN.

AIIP: A3 0004501 Placa: FJP1466 Data da Infração: 14/10/2019 2:30:00 PM

Código Enquadramento :73662 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

Código Enquadramento: 51851 Valor: \$195,23



#### MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quarta-feira, 15 de janeiro de 2020

Ano III | Edição nº 286

Página 19 de 51

AIIP: A3 0004450 Placa: GBY4779 Data da Infração: 14/10/2019 10:03:00 AM

Código Enquadramento :51851 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

AIIP: A3 0004451 Placa: EPD2900 Data da Infração: 14/10/2019 10:35:00 AM

Código Enquadramento :76251 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Estacionar nas vagas reserv às pess c/ deficiência, s/ credencial

AIIP: A3 0004452 Placa: EGO9910 Data da Infração: 14/10/2019 10:45:00 AM

Código Enquadramento :55500 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo em locais e horários proibidos especificamente pela sinalização (placa -

Proibido Estacionar).

Código Enquadramento: 51851 Valor: \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

AIIP: A3 0004455 Placa: CYT2203 Data da Infração: 14/10/2019 1:54:00 PM

Código Enquadramento :51851 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

AIIP: A3 0004456 Placa: EVF6419 Data da Infração: 14/10/2019 2:00:00 PM

Código Enquadramento :51851 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

AIIP: A3 0004457 Placa: FCA1886 Data da Infração: 14/10/2019 2:00:00 PM

Código Enquadramento :76332 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo manuseando telefone celular

AIIP: A3 0004458 Placa: DFE5454 Data da Infração: 14/10/2019 2:05:00 PM

Código Enquadramento :65300 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Usar no veículo equipamento com som em volume ou frequência que não sejam autorizadas

pelo CONTRAN.

AIIP: A3 0004459 Placa: GTO7662 Data da Infração: 14/10/2019 2:16:00 PM

Código Enquadramento :51851 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

Código Enquadramento: 51851 Valor: \$195,23



#### MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quarta-feira, 15 de janeiro de 2020

Ano III | Edição nº 286

Página 20 de 51

AIIP: A3 0004425 Placa: EGO8779 Data da Infração: 14/10/2019 6:40:00 AM

Código Enquadramento :60411 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Executar operaçãoo de conversão à direita em local proibido pela sinalização

AIIP: A3 0004426 Placa: EVF6767 Data da Infração: 14/10/2019 1:25:00 PM

Código Enquadramento: 51851 Valor: \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

AIIP: A3 0004427 Placa: EPO6243 Data da Infração: 14/10/2019 4:22:00 PM

Código Enquadramento :57463 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Transitar em local/horário não permitido pela regulamentação veículo de carga

AIIP: A3 0004428 Placa: DVA1188 Data da Infração: 14/10/2019 5:53:00 PM

Código Enquadramento: 51851 Valor: \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

AIIP: A3 0004314 Placa: CUF9797 Data da Infração: 14/10/2019 11:08:00 AM

Código Enquadramento :61220 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Deixar de dar preferência de passagem a pedestre e a veículo não motorizado que se encontre

na faixa a ele destinada.

AIIP: A3 0004315 Placa: GAE2080 Data da Infração: 14/10/2019 11:17:00 AM

Código Enquadramento :63941 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Deixar de reduzir a velocidade nas proximidades de escolas

AIIP: A3 0004316 Placa: EEP7083 Data da Infração: 14/10/2019 3:00:00 PM

Código Enquadramento :76332 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo manuseando telefone celular

AIIP: A3 0004317 Placa: CGE3222 Data da Infração: 14/10/2019 3:33:00 PM

Código Enquadramento :55412 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Estacionar em desacordo com a regulamentação estacionamento rotativo

AIIP: A3 0004318 Placa: ECI2478 Data da Infração: 14/10/2019 5:16:00 PM

Código Enquadramento :63941 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Deixar de reduzir a velocidade nas proximidades de escolas

Código Enquadramento :54521 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento : Estacionar no passeio



#### MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quarta-feira, 15 de janeiro de 2020

Ano III | Edição nº 286

Página 21 de 51

AIIP: A3 0004430 Placa: DFW7516 Data da Infração: 15/10/2019 10:42:00 PM

Código Enquadramento :54521 Valor : \$195,23 Descrição do Enquadramento : Estacionar no passeio

Código Enquadramento :60411 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Executar operaçãoo de conversão à direita em local proibido pela sinalização

AIIP: A3 0004372 Placa: ARF7723 Data da Infração: 15/10/2019 11:05:00 AM

Código Enquadramento :51851 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

AIIP: A3 0004373 Placa: ENX1422 Data da Infração: 15/10/2019 2:20:00 PM

Código Enquadramento :76332 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo manuseando telefone celular

AIIP: A3 0004374 Placa: FWT0314 Data da Infração: 15/10/2019 2:35:00 PM

Código Enquadramento :51851 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

AIIP: A3 0004375 Placa: GFD3839 Data da Infração: 15/10/2019 2:43:00 PM

Código Enquadramento :55412 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Estacionar em desacordo com a regulamentação estacionamento rotativo

AIIP: A3 0004376 Placa: EZQ3835 Data da Infração: 15/10/2019 3:07:00 PM

Código Enquadramento :55500 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo em locais e horários proibidos especificamente pela sinalização (placa -

Proibido Estacionar).

AIIP: A3 0004377 Placa: DUS0478 Data da Infração: 15/10/2019 3:44:00 PM

Código Enquadramento :55412 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Estacionar em desacordo com a regulamentação estacionamento rotativo

AIIP: A3 0004484 Placa: FVL7404 Data da Infração: 15/10/2019 9:54:00 AM

Código Enquadramento :73662 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

AIIP: A3 0004485 Placa: FVM3055 Data da Infração: 15/10/2019 10:16:00 AM

Código Enquadramento: 73662 Valor: \$130,16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular



#### MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quarta-feira, 15 de janeiro de 2020

Ano III | Edição nº 286

Página 22 de 51

AIIP: A3 0004486 Placa: FGO8773 Data da Infração: 15/10/2019 10:47:00 AM

Código Enquadramento :55412 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Estacionar em desacordo com a regulamentação estacionamento rotativo

AIIP: A3 0004487 Placa: FXB7001 Data da Infração: 15/10/2019 5:15:00 PM

Código Enquadramento: 55412 Valor: \$195,23

Descrição do Enquadramento: Estacionar em desacordo com a regulamentação estacionamento rotativo

AIIP: A3 0004502 Placa: EVJ3897 Data da Infração: 15/10/2019 9:15:00 AM

Código Enquadramento :51851 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

Código Enquadramento :51851 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

AIIP: A3 0004507 Placa: DKR2479 Data da Infração: 15/10/2019 2:25:00 PM

Código Enquadramento :51851 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

AIIP: A3 0004508 Placa: EZN3415 Data da Infração: 15/10/2019 2:36:00 PM

Código Enquadramento :51851 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

Código Enquadramento :73662 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

AIIP: A3 0004511 Placa: FGO9707 Data da Infração: 15/10/2019 3:00:00 PM

Código Enquadramento :55500 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo em locais e horários proibidos especificamente pela sinalização (placa -

Proibido Estacionar).

AIIP: A3 0004512 Placa: DFJ6580 Data da Infração: 15/10/2019 3:20:00 PM

Código Enquadramento :55090 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento : Estacionar o veículo onde houver sinalização horizontal delimitadora de ponto de embarque ou

desembarque de passageiros de transporte coletivo ou, na inexistência desta sinalização, no

intervalo compreendido entre dez metros antes e depois do marco do pon

Código Enquadramento: 55412 Valor: \$195,23

Descrição do Enquadramento: Estacionar em desacordo com a regulamentação estacionamento rotativo



#### MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quarta-feira, 15 de janeiro de 2020

Ano III | Edição nº 286

Página 23 de 51

AIIP: A3 0004514 Placa: DWB6656 Data da Infração: 15/10/2019 3:36:00 PM

Código Enquadramento :55412 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Estacionar em desacordo com a regulamentação estacionamento rotativo

AIIP: A3 0004515 Placa: FGP3351 Data da Infração: 15/10/2019 4:25:00 PM

Código Enquadramento :76252 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Estacionar nas vagas reserv a idosos, s/ credencial

AIIP: A3 0004516 Placa: GQP7106 Data da Infração: 16/10/2019 10:12:00 AM

Código Enquadramento :51851 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

AIIP: A3 0004517 Placa: EDF8384 Data da Infração: 16/10/2019 10:22:00 AM

Código Enquadramento :55500 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo em locais e horários proibidos especificamente pela sinalização (placa -

Proibido Estacionar).

AIIP: A3 0004518 Placa: FDZ2515 Data da Infração: 16/10/2019 11:00:00 AM

Descrição do Enquadramento: Estacionar sobre faixa destinada a pedestre

AIIP: A3 0004519 Placa: CDU0510 Data da Infração: 16/10/2019 11:15:00 AM

Código Enquadramento :76332 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo manuseando telefone celular

 AIIP:
 A3 0004542
 Placa : EGO8869
 Data da Infração : 16/10/2019 2:11:00 PM

Código Enquadramento :51851 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

AIIP: A3 0004543 Placa: KXS4444 Data da Infração: 16/10/2019 2:12:00 PM

Código Enquadramento: 51851 Valor: \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

AIIP: A3 0004544 Placa: EVX7930 Data da Infração: 16/10/2019 2:14:00 PM

Código Enquadramento :51851 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

Código Enquadramento: 51851 Valor: \$195,23



#### MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quarta-feira, 15 de janeiro de 2020

Ano III | Edição nº 286

Página 24 de 51

AIIP: A3 0004546 Placa: FGO9430 Data da Infração: 16/10/2019 2:25:00 PM

Código Enquadramento :51851 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

AIIP: A3 0004547 Placa: GBR0199 Data da Infração: 16/10/2019 2:37:00 PM

Código Enquadramento: 73662 Valor: \$130,16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

AIIP: A3 0004548 Placa: EZQ3687 Data da Infração: 16/10/2019 2:37:00 PM

Código Enquadramento :76332 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo manuseando telefone celular

AIIP: A3 0004549 Placa: FTN4796 Data da Infração: 16/10/2019 4:39:00 PM

Código Enquadramento :55500 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo em locais e horários proibidos especificamente pela sinalização (placa -

Proibido Estacionar).

AIIP: A3 0004340 Placa: DXG4570 Data da Infração: 16/10/2019 1:34:00 PM

Código Enquadramento :73662 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

AIIP: A3 0004521 Placa: HAX1566 Data da Infração: 16/10/2019 2:31:00 PM

Código Enquadramento :73662 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

AIIP: A3 0004522 Placa: EVF6145 Data da Infração: 16/10/2019 3:03:00 PM

Código Enquadramento :73662 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento : Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

AIIP: A3 0004523 Placa: DSD7492 Data da Infração: 16/10/2019 3:55:00 PM

Código Enquadramento: 73662 Valor: \$130,16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

AIIP: A3 0004524 Placa: QPR2546 Data da Infração: 16/10/2019 4:43:00 PM

Código Enquadramento :73662 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

Código Enquadramento: 76332 Valor: \$293,47

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo manuseando telefone celular



#### MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quarta-feira, 15 de janeiro de 2020

Ano III | Edição nº 286

Página 25 de 51

AIIP: A3 0004526 Placa: BZA6117 Data da Infração: 16/10/2019 4:54:00 PM

Código Enquadramento: 73662 Valor: \$130,16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

AIIP: A3 0004527 Placa: FXS7733 Data da Infração: 16/10/2019 5:11:00 PM

Código Enquadramento: 76332 Valor: \$293.47

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo manuseando telefone celular

AIIP: A3 0004319 Placa: CZK2361 Data da Infração: 16/10/2019 1:00:00 PM

Código Enquadramento :61220 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Deixar de dar preferência de passagem a pedestre e a veículo não motorizado que se encontre

na faixa a ele destinada.

AIIP: A3 0004320 Placa: FVN4667 Data da Infração: 16/10/2019 4:37:00 PM

Código Enquadramento :55412 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Estacionar em desacordo com a regulamentação estacionamento rotativo

AIIP: A3 0004561 Placa: DPA5227 Data da Infração: 16/10/2019 5:36:00 PM

Código Enquadramento :55500 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo em locais e horários proibidos especificamente pela sinalização (placa -

Proibido Estacionar).

AIIP: A3 0002555 Placa: FTL8915 Data da Infração: 17/10/2019 5:18:00 PM

Código Enquadramento :73662 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

AIIP: A3 0004528 Placa: CCl6458 Data da Infração: 17/10/2019 12:17:00 PM

Código Enquadramento :73662 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento : Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

AIIP: A3 0004128 Placa: DSJ5704 Data da Infração: 17/10/2019 3:32:00 PM

Código Enquadramento: 51851 Valor: \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

AIIP: A3 0004129 Placa: FGP3449 Data da Infração: 17/10/2019 3:29:00 PM

Código Enquadramento :51851 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

Código Enquadramento: 51851 Valor: \$195,23



#### MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quarta-feira, 15 de janeiro de 2020

Ano III | Edição nº 286

Página 26 de 51

Código Enquadramento: 51851 Valor: \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

AIIP: A3 0004132 Placa: HOB2333 Data da Infração: 17/10/2019 4:00:00 PM

Código Enquadramento :51851 Valor: \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

AIIP: A3 0004133 Placa: BTU3180 Data da Infração: 17/10/2019 5:10:00 PM

Código Enquadramento :51851 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

AIIP: A3 0004488 Placa: GAD2390 Data da Infração: 17/10/2019 12:50:00 PM

Código Enquadramento :76332 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo manuseando telefone celular

AIIP: A3 0004489 Placa: HII9402 Data da Infração: 17/10/2019 1:08:00 PM

Código Enquadramento :61220 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Deixar de dar preferência de passagem a pedestre e a veículo não motorizado que se encontre

na faixa a ele destinada.

Descrição do Enquadramento: Deixar de reduzir a velocidade do veículo ao aproximarse da guia da calçada

 AIIP:
 A3 0004550
 Placa : ERW6938
 Data da Infração : 17/10/2019 2:28:00 PM

Código Enquadramento :55500 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo em locais e horários proibidos especificamente pela sinalização (placa -

Proibido Estacionar).

AIIP: A3 0004551 Placa: FFN7034 Data da Infração: 17/10/2019 2:31:00 PM

Código Enquadramento :54521 Valor : \$195,23 Descrição do Enquadramento : Estacionar no passeio

 AIIP:
 A3 0004553
 Placa : HJR9229
 Data da Infração : 17/10/2019 3:17:00 PM

Código Enquadramento :60411 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Executar operaçãoo de conversão à direita em local proibido pela sinalização

**AIIP:** A3 0004554 **Placa:** EPN4160 **Data da Infração:** 17/10/2019 3:20:00 PM

Código Enquadramento: 76332 Valor: \$293,47

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo manuseando telefone celular



#### MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quarta-feira, 15 de janeiro de 2020

Ano III | Edição nº 286

Página 27 de 51

AIIP: A3 0004555 Placa: ETB2669 Data da Infração: 17/10/2019 3:54:00 PM

Código Enquadramento :76332 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo manuseando telefone celular

AIIP: A3 0004556 Placa: JMI0018 Data da Infração: 17/10/2019 4:00:00 PM

Código Enquadramento :51851 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

AIIP: A3 0004557 Placa: NUF2545 Data da Infração: 17/10/2019 12:50:00 PM

Código Enquadramento :51851 Valor: \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

AIIP: A3 0004558 Placa: CNA6767 Data da Infração: 17/10/2019 4:10:00 PM

Código Enquadramento :51851 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

AIIP: A3 0004559 Placa: FNQ3485 Data da Infração: 17/10/2019 4:20:00 PM

Código Enquadramento :51851 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

AIIP: A3 0004560 Placa: DKW4249 Data da Infração: 17/10/2019 4:18:00 PM

Código Enquadramento :51851 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

 AIIP:
 A3 0004581
 Placa : DDJ7320
 Data da Infração : 18/10/2019 8:30:00 AM

Código Enquadramento :55500 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo em locais e horários proibidos especificamente pela sinalização (placa -

Proibido Estacionar).

AIIP: A3 0004582 Placa: KZG8058 Data da Infração: 18/10/2019 1:44:00 PM

Código Enquadramento :76251 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Estacionar nas vagas reserv às pess c/ deficiência, s/ credencial

AIIP: A3 0004583 Placa: DEJ4834 Data da Infração: 18/10/2019 1:45:00 PM

Código Enquadramento :51851 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

AIIP: A3 0004135 Placa: DSJ5805 Data da Infração: 18/10/2019 9:05:00 PM

Código Enquadramento: 54522 Valor: \$195,23

Descrição do Enquadramento: Estacionar sobre faixa destinada a pedestre



#### MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quarta-feira, 15 de janeiro de 2020

Ano III | Edição nº 286

Página 28 de 51

AIIP: A3 0004136 Placa: CLL6327 Data da Infração: 18/10/2019 9:06:00 PM

Código Enquadramento :53800 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo nas esquinas e a menos de cinco metros do bordo do alinhamento da via

transversal.

AIIP: A3 0004431 Placa: CVO5144 Data da Infração: 18/10/2019 5:30:00 PM

Código Enquadramento :51851 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

AIIP: A3 0004432 Placa: GIX5556 Data da Infração: 18/10/2019 5:36:00 PM

Código Enquadramento :73662 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

AIIP: A3 0004529 Placa: GXS5752 Data da Infração: 18/10/2019 4:59:00 AM

Código Enquadramento: 57380 Valor: \$293,47

Descrição do Enquadramento: Transitar pela contramão de direção em vias com sinalização de regulamentação de sentido

único de circulação.

AIIP: A3 0004530 Placa: ERS8492 Data da Infração: 18/10/2019 6:58:00 AM

Código Enquadramento :73662 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

AIIP: A3 0004531 Placa: OTT4999 Data da Infração: 18/10/2019 11:24:00 AM

Código Enquadramento: 73662 Valor: \$130,16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

AIIP: A3 0004562 Placa: FGF2920 Data da Infração: 18/10/2019 1:04:00 PM

Código Enquadramento :76332 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo manuseando telefone celular

AIIP: A3 0004563 Placa: FQY0061 Data da Infração: 18/10/2019 4:50:00 PM

Código Enquadramento :55412 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Estacionar em desacordo com a regulamentação estacionamento rotativo

AIIP: A3 0004564 Placa: DPA5227 Data da Infração: 18/10/2019 5:57:00 PM

Código Enquadramento :55500 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo em locais e horários proibidos especificamente pela sinalização (placa -

Proibido Estacionar).

Código Enquadramento: 55500 Valor: \$130,16

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo em locais e horários proibidos especificamente pela sinalização (placa -

Proibido Estacionar).



#### MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quarta-feira, 15 de janeiro de 2020

Ano III | Edição nº 286

Página 29 de 51

 AIIP:
 A3 0004378
 Placa : GYK4004
 Data da Infração : 19/10/2019 10:35:00 AM

Código Enquadramento :76251 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Estacionar nas vagas reserv às pess c/ deficiência, s/ credencial

AIIP: A3 0004433 Placa: EVF6891 Data da Infração: 19/10/2019 7:28:00 PM

Código Enquadramento :55500 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo em locais e horários proibidos especificamente pela sinalização (placa -

Proibido Estacionar).

AIIP: A3 0004434 Placa: CEX8981 Data da Infração: 20/10/2019 12:10:00 AM

Código Enquadramento :55500 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo em locais e horários proibidos especificamente pela sinalização (placa -

Proibido Estacionar).

AIIP: A3 0004379 Placa: ECI2295 Data da Infração: 20/10/2019 9:17:00 PM

Código Enquadramento: 76252 Valor: \$293,47

Descrição do Enquadramento: Estacionar nas vagas reserv a idosos, s/ credencial

AIIP: A3 0004380 Placa: DUK9609 Data da Infração: 20/10/2019 8:23:00 PM

Código Enquadramento :65300 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Usar no veículo equipamento com som em volume ou frequência que não sejam autorizadas

pelo CONTRAN.

AIIP: A3 0004533 Placa: DIT5330 Data da Infração: 20/10/2019 10:20:00 AM

Código Enquadramento: 70991 Valor: \$130,16

Descrição do Enquadramento: Conduzir motocicleta/motoneta/ciclomotor sem segurar o guidom com ambas as mãos

AIIP: A3 0004491 Placa: HJN7473 Data da Infração: 20/10/2019 7:25:00 PM

Código Enquadramento :76332 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento : Dirigir veículo manuseando telefone celular

AIIP: A3 0004492 Placa: LWQ6944 Data da Infração: 20/10/2019 8:02:00 PM

Código Enquadramento :51851 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

AIIP: A3 0004494 Placa: EGO9731 Data da Infração: 20/10/2019 7:58:00 PM

Código Enquadramento :51851 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

**AIIP:** A3 0004495 **Placa:** DKP2110 **Data da Infração:** 20/10/2019 9:48:00 PM

Código Enquadramento :65300 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Usar no veículo equipamento com som em volume ou frequência que não sejam autorizadas

pelo CONTRAN.



#### MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quarta-feira, 15 de janeiro de 2020

Ano III | Edição nº 286

Página 30 de 51

AIIP: A3 0004496 Placa: DFJ3142 Data da Infração: 20/10/2019 10:12:00 PM

Código Enquadramento :65300 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Usar no veículo equipamento com som em volume ou frequência que não sejam autorizadas

pelo CONTRAN.

AIIP: A3 0004497 Placa: BOG2274 Data da Infração: 20/10/2019 10:15:00 PM

Código Enquadramento :65300 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Usar no veículo equipamento com som em volume ou frequência que não sejam autorizadas

pelo CONTRAN.

AIIP: A3 0004498 Placa: HDG7767 Data da Infração: 20/10/2019 8:13:00 PM

Código Enquadramento: 51851 Valor: \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

AIIP: A3 0004499 Placa: DVR8982 Data da Infração: 20/10/2019 10:22:00 PM

Código Enquadramento :73662 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

AIIP: A3 0004500 Placa: BXU7478 Data da Infração: 20/10/2019 10:25:00 PM

Código Enquadramento :62620 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Deixar de reduzir a velocidade do veículo de forma compatível com a segurança do trânsito

quando se aproximar de passeatas, aglomerações, cortejos, préstitos e desfiles.

AIIP: A3 0002796 Placa: EWF5871 Data da Infração: 21/10/2019 9:38:00 AM

Código Enquadramento: 57380 Valor: \$293,47

Descrição do Enquadramento: Transitar pela contramão de direção em vias com sinalização de regulamentação de sentido

único de circulação.

 AIIP:
 A3 0002713
 Placa : EVP0184
 Data da Infração : 21/10/2019 12:15:00 AM

Código Enquadramento :55500 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo em locais e horários proibidos especificamente pela sinalização (placa -

Proibido Estacionar).

AIIP: A3 0002666 Placa: EWF5550 Data da Infração: 21/10/2019 9:47:00 AM

Código Enquadramento: 57380 Valor: \$293,47

Descrição do Enquadramento: Transitar pela contramão de direção em vias com sinalização de regulamentação de sentido

único de circulação.

AIIP: A3 0002714 Placa: EVP0184 Data da Infração: 21/10/2019 12:15:00 AM

Código Enquadramento :55250 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo na contramão de direção.

AIIP: A3 0002715 Placa: NBW0013 Data da Infração: 21/10/2019 12:15:00 AM

Código Enquadramento: 55500 Valor: \$130,16

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo em locais e horários proibidos especificamente pela sinalização (placa -

Proibido Estacionar).



#### MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quarta-feira, 15 de janeiro de 2020

Ano III | Edição nº 286

Página 31 de 51

AIIP: A3 0002556 Placa: DSG5205 Data da Infração: 23/10/2019 4:24:00 PM

Código Enquadramento :55412 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Estacionar em desacordo com a regulamentação estacionamento rotativo

AIIP: A3 0002557 Placa: NJW5555 Data da Infração: 23/10/2019 5:10:00 PM

Código Enquadramento: 55412 Valor: \$195,23

Descrição do Enquadramento: Estacionar em desacordo com a regulamentação estacionamento rotativo

AIIP: A3 0002716 Placa: DZZ1764 Data da Infração: 23/10/2019 8:36:00 AM

Código Enquadramento :73662 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

AIIP: A3 0002717 Placa: DQE5888 Data da Infração: 23/10/2019 11:12:00 AM

Código Enquadramento :55500 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo em locais e horários proibidos especificamente pela sinalização (placa -

Proibido Estacionar).

AlIP: A3 0004702 Placa: FFG5562 Data da Infração: 29/10/2019 1:28:00 PM

Código Enquadramento :51851 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

AIIP: A3 0004725 Placa: DFL7971 Data da Infração: 29/10/2019 9:04:00 AM

Código Enquadramento :51851 Valor: \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

 AIIP:
 A3 0004817
 Placa : FMI0142
 Data da Infração : 31/10/2019 11:17:00 AM

Código Enquadramento :51851 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

AIIP: A3 0004826 Placa: DSD7495 Data da Infração: 02/11/2019 12:25:00 AM

Código Enquadramento: 65300 Valor: \$195,23

Descrição do Enquadramento: Usar no veículo equipamento com som em volume ou frequência que não sejam autorizadas

pelo CONTRAN.

AIIP: A3 0004901 Placa: EGO8818 Data da Infração: 04/11/2019 7:09:00 PM

Código Enquadramento :76252 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Estacionar nas vagas reserv a idosos, s/ credencial

Código Enquadramento: 51851 Valor: \$195,23



#### MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quarta-feira, 15 de janeiro de 2020

Ano III | Edição nº 286

Página 32 de 51

AIIP: A3 0004954 Placa: GFD2026 Data da Infração: 07/11/2019 1:12:00 PM

Código Enquadramento :60681 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Transpor bloqueio viário com ou sem sinalização ou dispositivos auxiliares

Código Enquadramento: 70561 Valor: \$293.47

Descrição do Enquadramento: Conduzir motoc/moton/ciclomotor fazendo malabarismo/equilibrandose em uma roda

AIIP: A3 0003132 Placa: EDX8539 Data da Infração: 07/11/2019 12:05:00 PM

Código Enquadramento :60502 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Avançar o sinal de parada obrigatória

AIIP: A3 0005521 Placa: BKU2504 Data da Infração: 08/11/2019 9:29:00 AM

Código Enquadramento :55500 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo em locais e horários proibidos especificamente pela sinalização (placa -

Proibido Estacionar).

AIIP: A3 0005522 Placa: FOZ4778 Data da Infração: 08/11/2019 9:39:00 AM

Código Enquadramento :55412 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Estacionar em desacordo com a regulamentação estacionamento rotativo

AIIP: A3 0005526 Placa: DWB6849 Data da Infração: 11/11/2019 9:57:00 AM

Código Enquadramento :76251 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Estacionar nas vagas reserv às pess c/ deficiência, s/ credencial

AIIP: A3 0005527 Placa: QOC6868 Data da Infração: 11/11/2019 2:49:00 PM

Código Enquadramento :76252 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Estacionar nas vagas reserv a idosos, s/ credencial

AIIP: A3 0005528 Placa: DSW3230 Data da Infração: 11/11/2019 3:11:00 PM

Código Enquadramento: 55500 Valor: \$130,16

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo em locais e horários proibidos especificamente pela sinalização (placa -

Proibido Estacionar).

Código Enquadramento :55500 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo em locais e horários proibidos especificamente pela sinalização (placa -

Proibido Estacionar).

Código Enquadramento: 51851 Valor: \$195,23



#### MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quarta-feira, 15 de janeiro de 2020

Ano III | Edição nº 286

Página 33 de 51

AIIP: A3 0004928 Placa: HCX8833 Data da Infração: 11/11/2019 9:10:00 AM

Código Enquadramento :55500 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo em locais e horários proibidos especificamente pela sinalização (placa -

Proibido Estacionar).

AIIP: A3 0004929 Placa: FLJ8963 Data da Infração: 11/11/2019 9:57:00 AM

Código Enquadramento: 73662 Valor: \$130.16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

AIIP: A3 0004930 Placa: MMJ1904 Data da Infração: 11/11/2019 5:20:00 PM

Código Enquadramento :76251 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Estacionar nas vagas reserv às pess c/ deficiência, s/ credencial

AIIP: A3 0004931 Placa: HJS2805 Data da Infração: 12/11/2019 8:31:00 PM

Código Enquadramento: 57380 Valor: \$293,47

Descrição do Enquadramento: Transitar pela contramão de direção em vias com sinalização de regulamentação de sentido

único de circulação.

AIIP: A3 0004833 Placa: EDX8687 Data da Infração: 12/11/2019 11:27:00 AM

Código Enquadramento :65300 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Usar no veículo equipamento com som em volume ou frequência que não sejam autorizadas

pelo CONTRAN.

AIIP: A3 0004882 Placa: DTN2352 Data da Infração: 12/11/2019 6:04:00 PM

Código Enquadramento :58780 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Ultrapassar pela direita, salvo quando o veículo da frente estiver colocado na faixa apropriada e

der sinal de que vai entrar à esquerda.

AIIP: A3 0004964 Placa: ENE8078 Data da Infração: 12/11/2019 7:13:00 AM

Código Enquadramento :61220 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Deixar de dar preferência de passagem a pedestre e a veículo não motorizado que se encontre

na faixa a ele destinada.

AIIP: A3 0004965 Placa: FGE6814 Data da Infração: 12/11/2019 7:18:00 AM

Código Enquadramento: 73662 Valor: \$130,16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

AIIP: A3 0004966 Placa: EVF6224 Data da Infração: 12/11/2019 8:51:00 AM

Código Enquadramento :57463 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Transitar em local/horário não permitido pela regulamentação veículo de carga

Código Enquadramento: 55500 Valor: \$130,16

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo em locais e horários proibidos especificamente pela sinalização (placa -

Proibido Estacionar).



#### MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quarta-feira, 15 de janeiro de 2020

Ano III | Edição nº 286

Página 34 de 51

AIIP: A3 0002735 Placa: BNT3682 Data da Infração: 12/11/2019 9:54:00 AM

Código Enquadramento: 55500 Valor: \$130,16

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo em locais e horários proibidos especificamente pela sinalização (placa -

Proibido Estacionar).

AIIP: A3 0002733 Placa: FWR1113 Data da Infração: 12/11/2019 9:40:00 AM

Código Enquadramento: 54522 Valor: \$195,23

Descrição do Enquadramento: Estacionar sobre faixa destinada a pedestre

AIIP: A3 0005530 Placa: DKQ8100 Data da Infração: 12/11/2019 10:14:00 AM

Código Enquadramento :55500 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo em locais e horários proibidos especificamente pela sinalização (placa -

Proibido Estacionar).

AIIP: A3 0005531 Placa: EGO9497 Data da Infração: 12/11/2019 10:23:00 AM

Código Enquadramento :55500 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo em locais e horários proibidos especificamente pela sinalização (placa -

Proibido Estacionar).

AIIP: A3 0005532 Placa: CZE9130 Data da Infração: 12/11/2019 3:16:00 PM

Código Enquadramento :55500 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo em locais e horários proibidos especificamente pela sinalização (placa -

Proibido Estacionar).

AIIP: A3 0005533 Placa: FCO6689 Data da Infração: 12/11/2019 3:22:00 PM

Código Enquadramento: 54870 Valor: \$195,23

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo ao lado de outro veículo em fila dupla.

AIIP: A3 0005534 Placa: FGO9269 Data da Infração: 12/11/2019 4:25:00 PM

Código Enquadramento :73662 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

AIIP: A3 0005535 Placa: FGO9269 Data da Infração: 12/11/2019 4:25:00 PM

Código Enquadramento: 51851 Valor: \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

AIIP: A3 0005536 Placa: FOW8314 Data da Infração: 12/11/2019 4:53:00 PM

Código Enquadramento :60502 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Avançar o sinal de parada obrigatória

AIIP: A3 0004982 Placa: PZN0583 Data da Infração: 12/11/2019 9:30:00 AM

Código Enquadramento: 60411 Valor: \$195,23

Descrição do Enquadramento: Executar operaçãoo de conversão à direita em local proibido pela sinalização



#### MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quarta-feira, 15 de janeiro de 2020

Ano III | Edição nº 286

Página 35 de 51

AIIP: A3 0004983 Placa: CKX9248 Data da Infração: 12/11/2019 10:29:00 AM

Código Enquadramento: 73662 Valor: \$130,16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

AIIP: A3 0005560 Placa: FNZ7545 Data da Infração: 13/11/2019 10:53:00 AM

Código Enquadramento :73662 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

AIIP: A3 0005565 Placa: DRN0130 Data da Infração: 13/11/2019 11:08:00 AM

Código Enquadramento :63942 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Deixar de reduzir a velocidade nas proximidades de hospitais

AIIP: A3 0005566 Placa: FGO9828 Data da Infração: 13/11/2019 10:57:00 AM

Código Enquadramento :73662 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

AIIP: A3 0005567 Placa: AQJ8369 Data da Infração: 13/11/2019 10:58:00 AM

Código Enquadramento :73662 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

AIIP: A3 0005568 Placa: EAL6214 Data da Infração: 13/11/2019 10:58:00 AM

Código Enquadramento :73662 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

AIIP: A3 0005569 Placa: EAP4776 Data da Infração: 13/11/2019 11:00:00 AM

Código Enquadramento :73662 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento : Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

AIIP: A3 0005570 Placa: DHH5860 Data da Infração: 13/11/2019 11:02:00 AM

Código Enquadramento: 73662 Valor: \$130,16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

AIIP: A3 0005572 Placa: DBV0400 Data da Infração: 13/11/2019 2:36:00 PM

Código Enquadramento :73662 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

Código Enquadramento: 73662 Valor: \$130,16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular



#### MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quarta-feira, 15 de janeiro de 2020

Ano III | Edição nº 286

Página 36 de 51

AIIP: A3 0005574 Placa: DFJ3920 Data da Infração: 13/11/2019 3:08:00 PM

Código Enquadramento: 76331 Valor: \$293,47

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo segurando telefone celular

AIIP: A3 0005575 Placa: FWV2149 Data da Infração: 13/11/2019 5:44:00 PM

Código Enquadramento :60411 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Executar operaçãoo de conversão à direita em local proibido pela sinalização

AIIP: A3 0005576 Placa: EFO0358 Data da Infração: 13/11/2019 10:11:00 AM

Código Enquadramento :60502 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Avançar o sinal de parada obrigatória

AIIP: A3 0005539 Placa: FNM0661 Data da Infração: 13/11/2019 2:13:00 PM

Código Enquadramento :55500 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo em locais e horários proibidos especificamente pela sinalização (placa -

Proibido Estacionar).

AIIP: A3 0005540 Placa: EVF6411 Data da Infração: 13/11/2019 1:41:00 PM

Código Enquadramento :73662 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

AIIP: A3 0004985 Placa: EOX4497 Data da Infração: 13/11/2019 2:05:00 PM

Descrição do Enquadramento: Parar sobre faixa destinada a pedestres

AIIP: A3 0004986 Placa: EPO6400 Data da Infração: 13/11/2019 1:10:00 PM

Código Enquadramento :60411 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento : Executar operaçãoo de conversão à direita em local proibido pela sinalização

AIIP: A3 0004988 Placa: OPJ0975 Data da Infração: 13/11/2019 4:58:00 PM

Código Enquadramento: 73662 Valor: \$130,16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

AIIP: A3 0004992 Placa: DLF1500 Data da Infração: 14/11/2019 1:42:00 PM

Código Enquadramento :55500 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo em locais e horários proibidos especificamente pela sinalização (placa -

Proibido Estacionar).

AIIP: A3 0004993 Placa: EIC4657 Data da Infração: 14/11/2019 2:01:00 PM

Código Enquadramento: 55412 Valor: \$195,23

Descrição do Enquadramento: Estacionar em desacordo com a regulamentação estacionamento rotativo



#### MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quarta-feira, 15 de janeiro de 2020

Ano III | Edição nº 286

Página 37 de 51

 AIIP:
 A3 0004995
 Placa : HFO5807
 Data da Infração : 14/11/2019 2:59:00 PM

Código Enquadramento :76251 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Estacionar nas vagas reserv às pess c/ deficiência, s/ credencial

AIIP: A3 0004996 Placa: CBV1882 Data da Infração: 14/11/2019 3:17:00 PM

Código Enquadramento :76251 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Estacionar nas vagas reserv às pess c/ deficiência, s/ credencial

AIIP: A3 0004997 Placa: GIC0269 Data da Infração: 14/11/2019 3:17:00 PM

Código Enquadramento :76251 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Estacionar nas vagas reserv às pess c/ deficiência, s/ credencial

AIIP: A3 0004999 Placa: EJM0114 Data da Infração: 14/11/2019 3:35:00 PM

Código Enquadramento :60501 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Avançar o sinal vermelho do semáforo

AIIP: A3 0005000 Placa: BRQ7157 Data da Infração: 14/11/2019 3:10:00 PM

Código Enquadramento :73662 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

AIIP: A3 0004864 Placa: BZC7217 Data da Infração: 14/11/2019 3:55:00 PM

Código Enquadramento :73662 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

AIIP: A3 0004865 Placa: FGO9018 Data da Infração: 14/11/2019 4:35:00 PM

Código Enquadramento :53800 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo nas esquinas e a menos de cinco metros do bordo do alinhamento da via

transversal.

AIIP: A3 0004987 Placa: OLZ5733 Data da Infração: 14/11/2019 10:12:00 AM

Código Enquadramento :60411 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Executar operaçãoo de conversão à direita em local proibido pela sinalização

AIIP: A3 0004990 Placa: EBH2907 Data da Infração: 14/11/2019 10:53:00 AM

Código Enquadramento :60411 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Executar operaçãoo de conversão à direita em local proibido pela sinalização

AIIP: A3 0004991 Placa: EGO8702 Data da Infração: 14/11/2019 12:37:00 PM

Código Enquadramento :60411 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Executar operaçãoo de conversão à direita em local proibido pela sinalização



#### MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quarta-feira, 15 de janeiro de 2020

Ano III | Edição nº 286

Página 38 de 51

AIIP: A3 0004861 Placa: FHW2464 Data da Infração: 14/11/2019 11:07:00 AM

Código Enquadramento :76332 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo manuseando telefone celular

AIIP: A3 0004863 Placa: CYI3485 Data da Infração: 14/11/2019 3:24:00 PM

Código Enquadramento :55680 Valor: \$195,23

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo em locais e horários de estacionamento e parada proibida pela sinalização

(placa - Proibido Parar e Estacionar).

AIIP: A3 0004967 Placa: FMI0106 Data da Infração: 14/11/2019 11:21:00 AM

Código Enquadramento: 55412 Valor: \$195,23

Descrição do Enquadramento: Estacionar em desacordo com a regulamentação estacionamento rotativo

AIIP: A3 0004968 Placa: GIJ1740 Data da Infração: 14/11/2019 11:23:00 AM

Código Enquadramento: 57380 Valor: \$293,47

Descrição do Enquadramento: Transitar pela contramão de direção em vias com sinalização de regulamentação de sentido

único de circulação.

AIIP: A3 0004969 Placa: EGO9056 Data da Infração: 14/11/2019 3:39:00 PM

Código Enquadramento :76332 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo manuseando telefone celular

AIIP: A3 0005002 Placa: FYN4569 Data da Infração: 15/11/2019 9:55:00 PM

Código Enquadramento: 57380 Valor: \$293,47

Descrição do Enquadramento: Transitar pela contramão de direção em vias com sinalização de regulamentação de sentido

único de circulação.

AIIP: A3 0002846 Placa: GQZ4950 Data da Infração: 15/11/2019 11:37:00 PM

Código Enquadramento :55500 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo em locais e horários proibidos especificamente pela sinalização (placa -

Proibido Estacionar).

AIIP: A3 0002764 Placa: QUQ3369 Data da Infração: 16/11/2019 11:27:00 AM

Código Enquadramento: 73662 Valor: \$130,16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

AIIP: A3 0004970 Placa: OPU7682 Data da Infração: 16/11/2019 10:35:00 AM

Código Enquadramento :73662 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

Código Enquadramento: 60411 Valor: \$195,23

Descrição do Enquadramento: Executar operaçãoo de conversão à direita em local proibido pela sinalização



#### MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quarta-feira, 15 de janeiro de 2020

Ano III | Edição nº 286

Página 39 de 51

AIIP: A3 0004885 Placa: EAW7593 Data da Infração: 16/11/2019 9:12:00 AM

Código Enquadramento :76251 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Estacionar nas vagas reserv às pess c/ deficiência, s/ credencial

AIIP: A3 0004886 Placa: CWI2772 Data da Infração: 16/11/2019 11:05:00 AM

Código Enquadramento :55412 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Estacionar em desacordo com a regulamentação estacionamento rotativo

AIIP: A3 0004887 Placa: CFH9315 Data da Infração: 16/11/2019 11:10:00 AM

Código Enquadramento :55412 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Estacionar em desacordo com a regulamentação estacionamento rotativo

Código Enquadramento :65300 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Usar no veículo equipamento com som em volume ou frequência que não sejam autorizadas

pelo CONTRAN.

AIIP: A3 0004889 Placa: HJS2052 Data da Infração: 16/11/2019 6:09:00 PM

Código Enquadramento :51851 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

AIIP: A3 0004890 Placa: HJS2052 Data da Infração: 16/11/2019 6:09:00 PM

Código Enquadramento :51852 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o passageiro de usar o cinto segurança

AIIP: A3 0003137 Placa: FUP0283 Data da Infração: 16/11/2019 7:45:00 AM

Código Enquadramento :59910 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Executar operação de retorno em locais proibidos pela sinalização.

AIIP: A3 0004892 Placa: DRE2519 Data da Infração: 17/11/2019 7:56:00 PM

Código Enquadramento :70561 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Conduzir motoc/moton/ciclomotor fazendo malabarismo/equilibrandose em uma roda

AIIP: A3 0004866 Placa: FSC9047 Data da Infração: 17/11/2019 3:06:00 PM

Código Enquadramento :51851 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento : Deixar o condutor de usar o cinto segurança

Código Enquadramento: 76252 Valor: \$293,47

Descrição do Enquadramento: Estacionar nas vagas reserv a idosos, s/ credencial



#### MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quarta-feira, 15 de janeiro de 2020

Ano III | Edição nº 286

Página 40 de 51

AIIP: A3 0002619 Placa: CIK4692 Data da Infração: 17/11/2019 5:58:00 PM

Código Enquadramento: 73662 Valor: \$130,16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

AIIP: A3 0002736 Placa: DTG9747 Data da Infração: 17/11/2019 10:58:00 PM

Código Enquadramento: 57380 Valor: \$293,47

Descrição do Enquadramento: Transitar pela contramão de direção em vias com sinalização de regulamentação de sentido

único de circulação.

AIIP: A3 0002737 Placa: DTG9747 Data da Infração: 17/11/2019 10:58:00 PM

Código Enquadramento: 57380 Valor: \$293,47

Descrição do Enquadramento: Transitar pela contramão de direção em vias com sinalização de regulamentação de sentido

único de circulação.

AlIP: A3 0002765 Placa: EEB4449 Data da Infração: 17/11/2019 10:59:00 PM

Código Enquadramento: 57380 Valor: \$293,47

Descrição do Enquadramento: Transitar pela contramão de direção em vias com sinalização de regulamentação de sentido

único de circulação.

AlIP: A3 0002620 Placa: PVW3441 Data da Infração: 18/11/2019 3:18:00 PM

Código Enquadramento :55500 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo em locais e horários proibidos especificamente pela sinalização (placa -

Proibido Estacionar).

 AIIP:
 A3 0002848
 Placa:
 FEN4118
 Data da Infração:
 18/11/2019 1:32:00 PM

Descrição do Enquadramento: Conduzir motocicleta, motoneta e ciclomotor sem capacete de segurança

 AIIP:
 A3 0002835
 Placa : FEN4118
 Data da Infração : 18/11/2019 1:05:00 PM

Código Enquadramento :70301 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento : Conduzir motocicleta, motoneta e ciclomotor sem capacete de segurança

AIIP: A3 0002836 Placa: FEN4118 Data da Infração: 18/11/2019 5:38:00 PM

Descrição do Enquadramento: Conduzir motocicleta, motoneta e ciclomotor sem capacete de segurança

AIIP: A3 0005719 Placa: OLY6380 Data da Infração: 29/11/2019 9:53:00 AM

Código Enquadramento :73662 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

AIIP: A3 0004871 Placa: FTY3180 Data da Infração: 30/11/2019 10:45:00 AM

Código Enquadramento: 52070 Valor: \$88,38

Descrição do Enquadramento: Dirigir sem atenção ou sem os cuidados indispensáveis a segurança



#### MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quarta-feira, 15 de janeiro de 2020

Ano III | Edição nº 286

Página 41 de 51

AIIP: A3 0005734 Placa: JKI6999 Data da Infração: 02/12/2019 10:22:00 AM

Código Enquadramento :76252 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Estacionar nas vagas reserv a idosos, s/ credencial

AIIP: A3 0005735 Placa: EVF6516 Data da Infração: 02/12/2019 10:29:00 AM

Código Enquadramento :76251 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Estacionar nas vagas reserv às pess c/ deficiência, s/ credencial

AIIP: A3 0005736 Placa: EDF6953 Data da Infração: 02/12/2019 10:38:00 AM

Código Enquadramento :76251 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Estacionar nas vagas reserv às pess c/ deficiência, s/ credencial

AIIP: A3 0005737 Placa: CCZ1642 Data da Infração: 02/12/2019 10:45:00 AM

Código Enquadramento :73662 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

AIIP: A3 0005738 Placa: FFZ0983 Data da Infração: 02/12/2019 10:52:00 AM

Código Enquadramento :73662 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

AIIP: A3 0005739 Placa: CJC6234 Data da Infração: 02/12/2019 11:00:00 AM

Código Enquadramento :76252 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Estacionar nas vagas reserv a idosos, s/ credencial

AIIP: A3 0005740 Placa : CGE2011 Data da Infração : 02/12/2019 3:15:00 PM

Código Enquadramento :73662 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento : Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

AIIP: A3 0005782 Placa: DSJ4076 Data da Infração: 02/12/2019 2:50:00 PM

Código Enquadramento: 55500 Valor: \$130,16

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo em locais e horários proibidos especificamente pela sinalização (placa -

Proibido Estacionar).

AIIP: A3 0005783 Placa: DIW3532 Data da Infração: 02/12/2019 3:06:00 PM

**Código Enquadramento :**55500 **Valor :** \$130,16

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo em locais e horários proibidos especificamente pela sinalização (placa -

Proibido Estacionar).

Código Enquadramento: 70991 Valor: \$130,16

Descrição do Enquadramento: Conduzir motocicleta/motoneta/ciclomotor sem segurar o guidom com ambas as mãos



#### MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quarta-feira, 15 de janeiro de 2020

Ano III | Edição nº 286

Página 42 de 51

AIIP: A3 0005763 Placa: DGF6107 Data da Infração: 02/12/2019 6:48:00 PM

Código Enquadramento :70561 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Conduzir motoc/moton/ciclomotor fazendo malabarismo/equilibrandose em uma roda

AIIP: A3 0005764 Placa: MXE5044 Data da Infração: 02/12/2019 8:04:00 PM

Código Enquadramento: 55500 Valor: \$130,16

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo em locais e horários proibidos especificamente pela sinalização (placa -

Proibido Estacionar).

AIIP: A3 0005766 Placa: EZQ3949 Data da Infração: 02/12/2019 8:15:00 PM

Código Enquadramento :55500 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo em locais e horários proibidos especificamente pela sinalização (placa -

Proibido Estacionar).

AlIP: A3 0005767 Placa: DSL8591 Data da Infração: 02/12/2019 8:18:00 PM

Código Enquadramento :55500 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo em locais e horários proibidos especificamente pela sinalização (placa -

Proibido Estacionar).

AIIP: A3 0005768 Placa: ECP8933 Data da Infração: 02/12/2019 8:20:00 PM

Código Enquadramento :58000 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento : Deixar de guardar distância de segurança lateral e frontal entre o seu veículo e os demais, bem

como em relação ao bordo da pista, considerando-se , no momento, a velocidade, as condições

climáticas do local da circulação e do veículo.

AIIP: A3 0005585 Placa: PUO3512 Data da Infração: 02/12/2019 7:58:00 AM

Código Enquadramento: 73662 Valor: \$130,16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

AIIP: A3 0005586 Placa: FPQ5219 Data da Infração: 02/12/2019 2:50:00 PM

Código Enquadramento :55500 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo em locais e horários proibidos especificamente pela sinalização (placa -

Proibido Estacionar).

AIIP: A3 0005587 Placa: CZH0596 Data da Infração: 02/12/2019 3:06:00 PM

Código Enquadramento: 55500 Valor: \$130,16

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo em locais e horários proibidos especificamente pela sinalização (placa -

Proibido Estacionar).

 AIIP:
 A3 0005687
 Placa : DTB7110
 Data da Infração : 02/12/2019 6:58:00 AM

Código Enquadramento :68232 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Transitar com o veículo e/ou carga c/ dimensões superiores est p/sinalização s/autoriz

AIIP: A3 0005688 Placa: DKB6012 Data da Infração: 02/12/2019 2:21:00 PM

Código Enquadramento: 73662 Valor: \$130,16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular



#### MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quarta-feira, 15 de janeiro de 2020

Ano III | Edição nº 286

Página 43 de 51

AIIP: A3 0005689 Placa: FUG1655 Data da Infração: 02/12/2019 4:08:00 PM

Código Enquadramento :76332 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo manuseando telefone celular

AIIP: A3 0005754 Placa: EVF6975 Data da Infração: 03/12/2019 10:44:00 AM

Código Enquadramento :55412 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Estacionar em desacordo com a regulamentação estacionamento rotativo

AIIP: A3 0005755 Placa: EVJ0192 Data da Infração: 03/12/2019 11:01:00 AM

Código Enquadramento :55412 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Estacionar em desacordo com a regulamentação estacionamento rotativo

AIIP: A3 0005756 Placa: FJM8989 Data da Infração: 03/12/2019 11:09:00 AM

Código Enquadramento: 76332 Valor: \$293,47

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo manuseando telefone celular

AIIP: A3 0005757 Placa: FXC7930 Data da Infração: 03/12/2019 12:06:00 PM

Código Enquadramento :73662 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

AIIP: A3 0005758 Placa: CVO5595 Data da Infração: 03/12/2019 1:59:00 PM

Código Enquadramento :73662 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

AIIP: A3 0005759 Placa: EGO8951 Data da Infração: 03/12/2019 2:38:00 PM

Código Enquadramento :73662 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

AIIP: A3 0005760 Placa: FGO9734 Data da Infração: 03/12/2019 2:39:00 PM

Código Enquadramento: 73662 Valor: \$130,16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

AIIP: A3 0005801 Placa: DTN2486 Data da Infração: 03/12/2019 9:35:00 AM

Código Enquadramento :63270 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar de reduzir a velocidade do veículo de forma compatível com a segurança do trânsito ao

aproximar-se de locais sinalizados com advertência de obras ou trabalhadores na pista.

Código Enquadramento: 51851 Valor: \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança



#### MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quarta-feira, 15 de janeiro de 2020

Ano III | Edição nº 286

Página 44 de 51

 AIIP:
 A3 0005086
 Placa : FZI7891
 Data da Infração : 03/12/2019 11:40:00 AM

Código Enquadramento :55412 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Estacionar em desacordo com a regulamentação estacionamento rotativo

AIIP: A3 0002806 Placa: CTM7778 Data da Infração: 03/12/2019 9:30:00 PM

Código Enquadramento :65300 Valor: \$195,23

Descrição do Enquadramento: Usar no veículo equipamento com som em volume ou frequência que não sejam autorizadas

pelo CONTRAN.

AIIP: A3 0002859 Placa: CCJ8818 Data da Infração: 04/12/2019 5:05:00 PM

Código Enquadramento: 76332 Valor: \$293,47

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo manuseando telefone celular

AIIP: A3 0002860 Placa: EUE7050 Data da Infração: 04/12/2019 6:00:00 PM

Código Enquadramento :73662 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

AIIP: A3 0004873 Placa: DWM2145 Data da Infração: 04/12/2019 3:17:00 PM

Código Enquadramento :51851 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

AIIP: A3 0005787 Placa: MZY7269 Data da Infração: 04/12/2019 10:06:00 AM

Código Enquadramento :55500 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo em locais e horários proibidos especificamente pela sinalização (placa -

Proibido Estacionar).

AIIP: A3 0005788 Placa: CXI3477 Data da Infração: 04/12/2019 11:20:00 AM

Código Enquadramento :55412 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Estacionar em desacordo com a regulamentação estacionamento rotativo

AIIP: A3 0005790 Placa: OSP2270 Data da Infração: 04/12/2019 3:20:00 PM

Código Enquadramento: 51851 Valor: \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

AIIP: A3 0005791 Placa: DKB5576 Data da Infração: 04/12/2019 3:48:00 PM

Código Enquadramento :73662 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

AIIP: A3 0005792 Placa: EQY5207 Data da Infração: 04/12/2019 4:10:00 PM

Código Enquadramento: 60411 Valor: \$195,23

Descrição do Enquadramento: Executar operaçãoo de conversão à direita em local proibido pela sinalização



#### MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quarta-feira, 15 de janeiro de 2020

Ano III | Edição nº 286

Página 45 de 51

Código Enquadramento :55500 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo em locais e horários proibidos especificamente pela sinalização (placa -

Proibido Estacionar).

AIIP: A3 0002657 Placa: GVG2104 Data da Infração: 04/12/2019 3:30:00 PM

Código Enquadramento: 76332 Valor: \$293.47

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo manuseando telefone celular

AIIP: A3 0005040 Placa: DXR8928 Data da Infração: 04/12/2019 6:06:00 PM

Código Enquadramento :55500 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo em locais e horários proibidos especificamente pela sinalização (placa -

Proibido Estacionar).

AIIP: A3 0005789 Placa: OQK8753 Data da Infração: 04/12/2019 1:54:00 PM

Código Enquadramento :60411 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Executar operaçãoo de conversão à direita em local proibido pela sinalização

AIIP: A3 0005690 Placa: DZZ1595 Data da Infração: 04/12/2019 1:44:00 PM

Código Enquadramento :76251 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Estacionar nas vagas reserv às pess c/ deficiência, s/ credencial

AIIP: A3 0005691 Placa: CKT8771 Data da Infração: 04/12/2019 3:19:00 PM

Código Enquadramento :55412 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Estacionar em desacordo com a regulamentação estacionamento rotativo

AIIP: A3 0005692 Placa: FEN4118 Data da Infração: 04/12/2019 3:26:00 PM

Código Enquadramento :55412 Valor : \$195,23

**Descrição do Enquadramento :** Estacionar em desacordo com a regulamentação estacionamento rotativo

AIIP: A3 0005693 Placa: BXQ4322 Data da Infração: 04/12/2019 4:32:00 PM

Código Enquadramento :76332 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo manuseando telefone celular

AIIP: A3 0005694 Placa: EKV9443 Data da Infração: 04/12/2019 4:48:00 PM

Código Enquadramento :76332 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo manuseando telefone celular

AIIP: A3 0005769 Placa: HDG7767 Data da Infração: 05/12/2019 5:10:00 PM

Código Enquadramento: 51851 Valor: \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança



#### MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quarta-feira, 15 de janeiro de 2020

Ano III | Edição nº 286

Página 46 de 51

Código Enquadramento :57463 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Transitar em local/horário não permitido pela regulamentação veículo de carga

AIIP: A3 0005802 Placa: BSB7852 Data da Infração: 05/12/2019 7:17:00 AM

Código Enquadramento :63941 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Deixar de reduzir a velocidade nas proximidades de escolas

AIIP: A3 0005803 Placa: DPJ6138 Data da Infração: 05/12/2019 10:34:00 AM

Código Enquadramento :76251 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Estacionar nas vagas reserv às pess c/ deficiência, s/ credencial

AIIP: A3 0005804 Placa: GGA1411 Data da Infração: 05/12/2019 2:52:00 PM

Código Enquadramento :73662 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

AIIP: A3 0005793 Placa: FGO8894 Data da Infração: 05/12/2019 9:43:00 AM

Código Enquadramento :73662 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

AIIP: A3 0005794 Placa: ECI1416 Data da Infração: 05/12/2019 9:49:00 AM

Código Enquadramento :73662 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

AIIP: A3 0005797 Placa: EPO6814 Data da Infração: 05/12/2019 10:50:00 AM

Código Enquadramento :76251 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento : Estacionar nas vagas reserv às pess c/ deficiência, s/ credencial

AIIP: A3 0005798 Placa: DML9994 Data da Infração: 05/12/2019 1:26:00 PM

Código Enquadramento: 57380 Valor: \$293,47

Descrição do Enquadramento: Transitar pela contramão de direção em vias com sinalização de regulamentação de sentido

único de circulação.

AIIP: A3 0005799 Placa: DML9994 Data da Infração: 05/12/2019 1:26:00 PM

Código Enquadramento :51851 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

**AIIP:** A3 0005800 **Placa:** PZA3243 **Data da Infração:** 05/12/2019 2:50:00 PM

Código Enquadramento: 55500 Valor: \$130,16

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo em locais e horários proibidos especificamente pela sinalização (placa -

Proibido Estacionar).



#### MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quarta-feira, 15 de janeiro de 2020

Ano III | Edição nº 286

Página 47 de 51

AIIP: A3 0005821 Placa: DKI8525 Data da Infração: 05/12/2019 3:25:00 PM

Código Enquadramento :76252 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Estacionar nas vagas reserv a idosos, s/ credencial

AIIP: A3 0005822 Placa: GQZ5176 Data da Infração: 05/12/2019 3:25:00 PM

Código Enquadramento :76251 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Estacionar nas vagas reserv às pess c/ deficiência, s/ credencial

AIIP: A3 0005823 Placa: FUP8428 Data da Infração: 05/12/2019 3:40:00 PM

Código Enquadramento :54521 Valor : \$195,23 Descrição do Enquadramento : Estacionar no passeio

AIIP: A3 0005824 Placa: DUA2922 Data da Infração: 05/12/2019 4:00:00 PM

Código Enquadramento :53800 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo nas esquinas e a menos de cinco metros do bordo do alinhamento da via

transversal.

AlIP: A3 0005825 Placa: DSO5992 Data da Infração: 05/12/2019 4:04:00 PM

Código Enquadramento :76332 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo manuseando telefone celular

AIIP: A3 0004874 Placa: CXU0205 Data da Infração: 05/12/2019 8:10:00 PM

Código Enquadramento :54525 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Estacionar ao lado ou sobre canteiro central

AIIP: A3 0004875 Placa: EGR3292 Data da Infração: 05/12/2019 8:30:00 PM

Código Enquadramento :53800 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo nas esquinas e a menos de cinco metros do bordo do alinhamento da via

transversal.

AIIP: A3 0005826 Placa: EPO6075 Data da Infração: 06/12/2019 11:29:00 AM

Código Enquadramento :55412 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Estacionar em desacordo com a regulamentação estacionamento rotativo

AIIP: A3 0005827 Placa: EVP0233 Data da Infração: 06/12/2019 11:35:00 AM

Código Enquadramento :55412 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento : Estacionar em desacordo com a regulamentação estacionamento rotativo

 AIIP:
 A3 0005828
 Placa : FOH6080
 Data da Infração : 06/12/2019 3:30:00 PM

Código Enquadramento: 51851 Valor: \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança



#### MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quarta-feira, 15 de janeiro de 2020

Ano III | Edição nº 286

Página 48 de 51

Código Enquadramento :76251 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Estacionar nas vagas reserv às pess c/ deficiência, s/ credencial

AIIP: A3 0005841 Placa: EWS5835 Data da Infração: 07/12/2019 9:00:00 AM

Código Enquadramento :73662 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

AIIP: A3 0005842 Placa: GEL0850 Data da Infração: 07/12/2019 9:15:00 AM

Código Enquadramento :73662 Valor : \$130,16

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo utilizando-se de telefone celular

AIIP: A3 0005588 Placa: PYQ8196 Data da Infração: 07/12/2019 8:07:00 PM

Código Enquadramento :76252 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Estacionar nas vagas reserv a idosos, s/ credencial

AIIP: A3 0005589 Placa: EEY0210 Data da Infração: 07/12/2019 8:47:00 PM

Código Enquadramento :51851 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

AIIP: A3 0005590 Placa: HOE7311 Data da Infração: 07/12/2019 8:51:00 PM

Código Enquadramento :51851 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Deixar o condutor de usar o cinto segurança

 AIIP:
 A3 0005088
 Placa : GVG7144
 Data da Infração : 07/12/2019 10:33:00 AM

Código Enquadramento :76251 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Estacionar nas vagas reserv às pess c/ deficiência, s/ credencial

AIIP: A3 0005087 Placa: CXQ2578 Data da Infração: 07/12/2019 10:00:00 AM

Código Enquadramento: 55500 Valor: \$130,16

Descrição do Enquadramento: Estacionar o veículo em locais e horários proibidos especificamente pela sinalização (placa -

Proibido Estacionar).

AIIP: A3 0005089 Placa: DQS3711 Data da Infração: 08/12/2019 9:10:00 PM

Código Enquadramento :54870 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento : Estacionar o veículo ao lado de outro veículo em fila dupla.

Código Enquadramento :65300 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Usar no veículo equipamento com som em volume ou frequência que não sejam autorizadas

pelo CONTRAN.



#### MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

Quarta-feira, 15 de janeiro de 2020

Ano III | Edição nº 286

Página 49 de 51

AIIP: A3 0004876 Placa: PWY7743 Data da Infração: 08/12/2019 12:20:00 PM

Código Enquadramento: 57380 Valor: \$293,47

Descrição do Enquadramento: Transitar pela contramão de direção em vias com sinalização de regulamentação de sentido

único de circulação.

AlIP: A3 0002876 Placa: FZH0219 Data da Infração: 08/12/2019 8:40:00 AM

Código Enquadramento :52151 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Dirigir ameaçando os pedestres que estejam atravessando a via pública

AlIP: A3 0002875 Placa: FZH1219 Data da Infração: 08/12/2019 8:40:00 AM

Código Enquadramento :60681 Valor : \$195,23

Descrição do Enquadramento: Transpor bloqueio viário com ou sem sinalização ou dispositivos auxiliares

AIIP: A3 0002877 Placa: EZQ3286 Data da Infração: 09/12/2019 10:06:00 PM

Código Enquadramento :76332 Valor : \$293,47

Descrição do Enquadramento: Dirigir veículo manuseando telefone celular



### MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

www. saojosedoriopardo.sp.gov.br | www.imprensaoficialmunicipal.com.br/sjriopardo

Quarta-feira, 15 de janeiro de 2020

Ano III | Edição nº 286

Página 50 de 51

#### FE - Fundação Educacional de São José do Rio Pardo

Atos de Pessoal

Exoneração

#### FUNDAÇÃO EDUCACIONAL DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

CNPJ - 54.136.866/0001-53

#### PORTARIA Nº 18 20 DE DEZEMBRO DE 2019.

Dispõe sobre a exoneração da Senhora Danusa Mena Peres, referente ao cargo de Professor de Técnico em Enfermagem.

O Presidente da Fundação Educacional de São José do Rio Pardo, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, expede a seguinte portaria:

Art.1º Fica exonerada a Senhora Danusa Mena Peres do cargo de Professor de Técnico em Enfermagem desta Fundação Educacional de São José do Rio Pardo.

Art. 2º Esta portaria entra em vigência na data de sua publicação, com efeitos retroativos, a 20 de dezembro de 2019.

Mário Rui Viero da Silveira

Presidente

#### FUNDAÇÃO EDUCACIONAL DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

CNPJ - 54.136.866/0001-53

#### PORTARIA Nº 19 20 DE DEZEMBRO DE 2019.

Dispõe sobre a exoneração do Senhor Rubens Muniz Junior, referente ao cargo de Professor de Educação Física.

O Presidente da Fundação Educacional de São José do Rio Pardo, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, expede a seguinte portaria:

Art.1º Fica exonerado o Senhor Rubens Muniz Junior, do cargo de Professor de Educação Física desta Fundação Educacional de São José do Rio Pardo.

Art. 2º Esta portaria entra em vigência na data de sua publicação, com efeitos retroativos, a 20 de dezembro de 2019.

Mário Rui Viero da Silveira

Presidente

#### FUNDAÇÃO EDUCACIONAL DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

CNPJ - 54.136.866/0001-53

#### PORTARIA Nº 20 20 DE DEZEMBRO DE 2019.

Dispõe sobre a exoneração da Senhora Valquíria Zulli Colpani, referente ao cargo de Professor de Matemática.

O Presidente da Fundação Educacional de São José do Rio Pardo, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, expede a seguinte portaria:

Art.1º Fica exonerada a Senhora Valquíria Zulli Colpani do cargo de Professor de Matemática desta Fundação Educacional de São José do Rio Pardo.

Art. 2º Esta portaria entra em vigência na data de sua publicação, com efeitos retroativos, a 20 de dezembro de 2019.

Mário Rui Viero da Silveira

Presidente





### MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO

Conforme Lei Municipal nº 5.171, de 1º de agosto de 2018

www. saojosedoriopardo.sp.gov.br | www.imprensaoficialmunicipal.com.br/sjriopardo

Quarta-feira, 15 de janeiro de 2020

Ano III | Edição nº 286

Página 51 de 51

#### IMP - Instituto Municipal de Previdência

Licitações e Contratos

Homologação / Adjudicação

#### Termo de Homologação

Pregão presencial nº 02/2019 Sistema de Informação de Gestão Previdenciária com foco em RPPS, pelo período de 12 meses, abrangendo os serviços de implantação, migração de dados, treinamento, customizações e suporte técnico constantes no anexo I (Termo de Referência), foi adjudicado valor mensal de R\$ 1.583,33 (um mil, quinhentos e oitenta e três reais e trinta e três centavos) perfazendo o total de R\$ 19.000,00 (dezenove mil reais) à Four Info Desenvolvimento de Software Ltda EPP e eu, Fabiano Boaro de Sousa, Diretor Executivo do Instituto Municipal de Previdência de São José do Rio Pardo, HOMOLOGO o objeto a mesma empresa, pelo valor retro, nos termos da legislação de regência da matéria.

### PREFEITURA MUNICIPAL SÃO JOSÉ DO RIO PARDO



## Dúvidas para abrir empresa?

#### Confira o:

GUIA DE ORIENTAÇÃO PARA ABERTURA DE EMPRESAS

Pessoa Jurídica Autônomo MEI

### Acesse:

www.saojosedoriopardo.sp.gov.br

PREFEITURA MUNICIPAL
Praça dos Três Poderes, 01 - Centro
CEP: 13720-000 - São José do Rio Pardo-SP